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Inicia a campanha 
“Novembro Azul”
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Canoinhense participa 
do campeonato 
brasileiro de MTB

Planalto Norte 
é reclassificado 
como “grave”
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Em entrevista concedida ao CN, candidatos à prefeitura de Canoinhas, Beto Passos (PSD), Ivan 
Krauss (PRTB) e Norma Pereira (PSDB) apresentaram suas ideias e propostas para o município, 

e explicaram por que querem ser prefeito (a).

HISTÓRIA
Veja fotos da restauração 
do Conjunto Ferroviário de 

Marcílio Dias
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Artigos com até 3.000 caracteres  podem ser enviados
para o e-mail redacaocorreiodonorte@gmail.comARTIGO

A
pandemia do novo 
coronavírus trouxe 
para a vida das pessoas 
o  c h a m a d o  ‘ n o v o 

normal’ e com essa nova realidade, 
mudanças foram necessárias no 
dia a dia das pessoas.
O aumento de ansiedade, consumo 
de álcool e cigarro,  além do 
sedentarismo tornou-se presente 
na rotina de muitos brasileiros 
durante a pandemia, devido a 
situação de distanciamento social, 
a qual foi imposta à população 
como medida de controle  e 
prevenção da covid-19.
A prática de atividade física sofreu 
um grande impacto diante da 

pandemia, parques e locais ao 
ar livre com acesso bloqueados, 
academias e piscinas fechadas, 
pessoas com medo e receio de se 
contaminar.
E s t u d o s  a p o n t a m  q u e  o 
sedentarismo “imposto” pela 
pandemia caminha para um futuro 
surto de obesidade, além de 
problemas vasculares e articulares 
devido ao tempo sentado em 
frente a computadores, destinado 
ao home office, e atividades de 
lazer como assistir filmes e séries 
em demasia.
E s p e c i a l i s t a s  t e m e m  u m a 
queda brusca nos n íve is  de 
condicionamento físico devido 

as medidas de isolamento que 
levaram muitas pessoas ao 
aumento de peso, indícios apontam 
que a redução da atividade física 
possa ser seguida por um aumento 
nas doenças crônicas associadas 
à falta de exercícios físicos, como 
obesidade e problemas cardíacos. 
Fatores esses que se encontram 
no quadro de comorbidades para 
o agravamento dos sintomas e 
consequências da covid-19.
A  O rg a n i z a ç ã o  M u n d i a l  d a 
Saúde (OMS), preocupada com o 
sedentarismo criou a campanha #
HealthyAthome (#SaudávelEmcasa
) levando informações importantes 
sobre os exercícios simples que 

podem ser realizados em casa.
Romper a barreira do medo e 
retomar a prática de atividades 
físicas com todos os protocolos 
de cuidados, é necessário! A 
população precisa cuidar da 
saúde, prevenir o sedentarismo 
e consequentemente combater 
outras doenças relacionadas a 
obesidade e a falta de exercícios.
 

Thaisa Rodbard Mileo é 
professora da área de Linguagem 

Cultural e Corporal, nos cursos 
de Licenciatura e Bacharelado 
em Educação Física do Centro 

Universitário Internacional Uninter.
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OPORTUNIDADES IGUAIS PARA A PROMOÇÃO DA 
DEMOCRACIA  

N esta semana, faltando menos 
de dez dias das eleições mu-
nicipais de 2020, o CN apre-
senta aos eleitores, as en-

trevistas com os candidatos à prefeitura de 
Canoinhas, Beto Passos, Ivan Krauss e Norma 
Pereira. A entrevista, aprofunda sobre quem 
são os candidatos, quais suas ideias, projetos 
e intenções, caso sejam eleitos para coman-
dar um município nos próximos quatro anos. 
A apresentação dos candidatos de Canoinhas, 
encerra ciclo de entrevistas com os candida-
tos à majoritária dos municípios da comarca 
de Canoinhas. 
A primeira entrevista foi realizada com os 
candidatos de Bela Vista do Toldo, Adelmo 
Alberti e Carlinhos Schiessl que falaram so-
bre seus projetos, e aprofundaram no setor do 
agronegócio, principal potencial econômico 
do município. Na oportunidade os atuais pre-
feito e vice do município falaram sobre gestão 
e perspectivas para o futuro, com ênfase nos 
setores da saúde, educação e infraestrutura. 
Para dar sequência à série de entrevistas, 
foram procurados os candidatos do mu-
nicípio de Major Vieira. Na ocasião, Adilson 
Lisczkovski, Aline Rutes e Helio Schroeder 
falaram sobre suas ideias para o município. 
Abordaram assuntos relativos a infraestru-
tura, saúde, educação, e explicaram de que 
maneira, caso sejam eleitos, irão trabalhar 
para apoiar diversos setores da economia, 
como comércio local, indústria e agronegócio.

A entrevista com os candidatos à prefeito 
do município de Irineópolis, Lademir Arcari 
e Wanderlei Lezan, pautaram a edição da 
terceira semana de entrevistas com os candi-
datos à majoritária dos municípios da região. 
Os dois, falaram sobre ideias e perspectivas, 
respondendo às perguntas do CN, e enfatizaram 
projetos para buscar a valorização do turismo 
local, afinal, Irineópolis é reconhecida nacional-
mente como a Capital do Trator, e abordaram 
outros diversos assuntos de interesse da 
comunidade.
A edição da semana passada, apresentou aos 
eleitores os candidatos a prefeito do município 
de Três Barras. Cinco, 
dois seis candidatos 
aceitaram conceder en-
trevista ao CN, expondo 
suas propostas e se 
apresentando para a 
comunidade tresbar-
rense. André Neves, Ed-
son Rocha, Gilson Na-
gano, Luiz Shimoguiri e 
Marco Antonio de Souza, 
responderam perguntas 
sobre infraestrutura, empregos, turismo e 
valorização da história tresbarrense. Por ser 
o município como maior número de candidatos 
a prefeito, a redação considera que a matéria 
com o município foi a mais complexa de ser 
realizada, mas, com cinco visões diferentes 
sobre cada assunto, o eleitor teve a oportuni-

dade de conhecer cada candidato, e analisar 
propostas distintas para os mesmos temas.
Encerrando a série de entrevistas com can-
didatos da região, a edição desta semana 
apresenta as entrevistas com os candidatos 
Beto Passos, Ivan Krauss, e Norma Pereira, 
que disputam a prefeitura de Canoinhas. A 
matéria completa pode ser conferida nas 
páginas 4, 5, 6 e 7 desta edição. 
Encerradas as entrevistas, é importante 
destacar a prontidão dos candidatos que 
aceitaram conceder as entrevistas, para apre-
sentar suas propostas. O Correio do Norte, 
ofereceu a todos os candidatos participantes 

das entrevistas o mesmo 
período de tempo para 
responder às perguntas, 
e estabeleceu um espaço 
padrão para cada para 
cada resposta, promoven-
do assim a igualdade. 
Ao longo de 73 anos 
história, o compromisso 
com a verdade é princi-
pal virtude do Correio 
do Norte. Portanto, é im-

portante que os eleitores leiam atentamente 
as respostas de cada um dos candidatos 
apresentados ao longo das últimas edições, 
para assim, poder escolher o seu candidato 
a prefeito ou prefeita, a partir das propostas 
e projetos.

A PANDEMIA E OS IMPACTOS NA ROTINA

Candidatos tiveram a 
oportunidade de apresentar suas 

propostas e projetos para seus 
municípios de forma democrática e 

igualitária, com isso, o eleitor tem em 
mãos uma importante ferramenta para 

auxiliar na escolha do novo chefe do 
executivo municipal.
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PRONTO, FALEI!
PAULO RICARDO FERREIRA

BASTIDORES
SANTA CATARINA

O Correio do Norte apresentou, em 
suas últimas edições, uma sequencia 
de entrevsitas com os candidatos às 
prefeituras da região. Um trabalho do 
Jornalista José Rossi Jr. Nas páginas 
do jornal foram apresentadas as 
principais propostas das coligações 
que puderam expor caminhos que 
pretendem dar aos seus municípios 
nas áreas de desenovolvimento, 
assistência social, saúde, educação 
e segurança. Foram ouvidos os repre-
sentantes de Irineópolis, Bela Vista do 
Toldo, Major Vieira, e Três Barras.

Final

Hoje a série se encerra com as en-
trevistas de Beto Passos, Norma 
Pereira e Ivan Krauss. Ambos são 
candidatos na grande eleição de 
Canoinhas. Grande porque é que 
mais envolve eleitores na nossa 
microrregião e a que pode reservar 
grandes surpresas. A entrevista 
completa pode ser acompanhada a 
partir da página 4.

Adesão

A redação comemorou os bons re-
sultados. Primeiro porque todos os 
candidatos das majoritárias foram 
convidados e apenas um recusou 
conceder a entrevista, trata-se de 
Carlos Ferreira do DC de Três Barras. 
Não reconheceu a oportunidade de 
apresentar suas ideias, já que sua 
candidatura é desprovida de recursos 
públicos e tempo de rádio.

Constatação

Existem candidatos bem preparados 
e com ideias coerentes e exequíveis 
em todos os municípios. Inclusive, 
muitos deles demonstraram ter um 
amplo conhecimento de seus mu-
nicípios e dos problemas que irão en-
frentar nas prefeituras, caso eleitos.

Por Outro Lado

Pode-se perceber, também, que tem 
candidato que se limita a concordar 
com a pergunta. Se é sobre saúde, 
responde que vai cuidar da saúde. 
Se é Educação, diz que vai cuidar 
da educação. Se é sobre a Guerra 
do Contestado, diz que a guerra foi 
importante. É uma pena. Estes perd-

eram a oportunidade de aprofundar 
os temas que são foco da atenção do 
qualifi cado leitor do Correio do Norte.

E Por Fim

Há de se parabenizar a equipe de 
redação, diagramação e direção do 
jornal, por se propor a fazer e re-
alizar as entrevistas com maestria, 
independencia e imparcialidade. Num 
período eleitoral tão curto e com a 
difi culdade de se realizar campanhas 
durante o estado de pandemia, são 
essa iniciativas que garantem que o 
leitor possa ter mais lucidez na hora 
de fazer sua escolha. Os seus mais 
de 70 anos de tradição, mais uma vez, 
fazem a diferença na manutenção da 
democracia em nossas cidades.

Mudando de Assunto

A Coligação Um Novo Caminho con-
seguiu reverter o indeferimento da 
candidatura dos vereadores Wander-
ley Rogério Metzger (MDB) e Rober-
to Junior Cornelsen (Podemos). Desta 
forma os dois candidatos estão aptos 
à eleição. Neuzo Borges dos Santos, o 
Genérico, que também teve sua can-
didatura indeferida, está recorrendo 
da decisão de primeiro grau.

Balcão de Apostas

Fanáticos por política já começam 
a fazer seus esquemas para com-
pletar a Câmara de Vereadores de 
Canoinhas no próximo pleito. Os 
números mais frequentes apontam 
as seguintes cadeiras para cada par-
tido: // 2 MDB // 1 PSDB // 3 PL // 3 
PSD // e quanto ao destino de uma, os 
gurus da política se dividem: há quem 
diga que ela vai para o MDB, devido 
a nota de corte, outros acham que 
Podemos, DC, ou PSL podem garantir 
um vereador e há  quem acredite que 
o PL faça 4.

Vale Lembrar

Esse é um burburinho que se escu-
ta com diversos interlocutores de 
diversos partidos na cidade. Não é 
ofi cial e não tem objetivo de infl u-
enciar ninguém. Mas vale como uma 
brincadeira de adivinhação, a conferir 
o resultado no domingo da eleição.

DESEMBARGADORA ROSANE WOLFF É A 
RELATORA DO 2º TRIBUNAL DO IMPEACHMENT

ÚLTIMA SEMANA

CANDIDATOS INDEFERIDOS

MAJORITÁRIOS E 
PROPORCIONAIS

JUSTIFICATIVA

CUIDADOS 
REDOBRADOS

A desembargadora Rosane Wolff, relatora do 
2º tribunal do impeachment
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) A desembargadora Rosane Portella Wolff  

foi sorteada para ser a relatora do Tribu-
nal Especial de Julgamento referente ao 
segundo pedido de impeachment contra 
o governador afastado Carlos Moisés da 
Silva (PSL) no caso dos respiradores e do 
hospital de campanha de Itajaí. O sorteio 
ocorreu na manhã desta sexta-feira, 
30, na sessão de instalação do tribunal, 
realizada no plenário da Assembleia 
Legislativa.
Rosane terá até o dia 12 de novembro para 
entregar o parecer, no qual recomendará 
o acatamento ou o arquivamento da 
denúncia contra Moisés. De acordo com 
o juiz auxiliar da Presidência do Tribu-
nal de Justiça de Santa Catarina (TJSC), 
Cláudio Eduardo Regis de Figueiredo e 
Silva, a expectativa é que a votação desse 
parecer ocorra na segunda quinzena de 
novembro.

As campanhas dos candidatos à ma-
joritária e aos legislativos municipais, en-
trou defi nitivamente em sua reta fi nal. Sen-
do assim, os próximos dias prometem ser 
intensos nas campanhas. A quinta-feira, 
dia 12, será o último dia para a divulgação 
da propaganda eleitoral gratuita no rádio 
e na televisão, também, o último dia para 
propaganda política mediante reuniões 
públicas ou promoção de comícios e uti-
lização de aparelhagem de sonorização 
fi xa, entre as 8h e as 24h, com exceção do 
comício de encerramento da campanha, 
que poderá ser prorrogado por mais duas 
horas. Também, será a data limite para a 
realização de debates.

O TSE desenvolveu uma parceria com as 
principais instituições sanitárias do país 
para orientar os eleitores sobre as pre-
cauções que devem ser tomadas no dia 
da votação. A principal proteção é o uso 
de máscara facial durante todo o tempo, 
ou seja, o eleitor deve se proteger desde 
o momento que sair de casa para votar. 
Outro cuidado que cada eleitor pode ad-
otar, é o uso de uma caneta pessoal na 
hora de assinar o caderno de votação. 
Nos locais de votação, não é permitido 
se alimentar, beber ou fazer qualquer 
outra atividade que exija a retirada da 
máscara. Os eleitores serão orientados a 
higienizar as mãos com álcool gel antes e 
depois de votar. A permanência nos locais 
de votação deve compreender apenas o 
tempo sufi ciente para a identifi cação e a 
digitação do voto. Além disso, quem puder, 
deve comparecer ao local de votação sozinho, 
evitando levar crianças ou qualquer outro 
acompanhante.

As Eleições Municipais de 2020 terão 
mudança na forma de divulgação dos 
votos dados a candidatos sub judice, aque-
les que ainda aguardam uma resposta 
defi nitiva da Justiça sobre a validade da 
candidatura. Até 2018, a divulgação dos 
resultados incluía apenas os votos dados a 
candidatos deferidos, ainda que houvesse 
algum recurso pendente sobre a situação 
deles. No caso de candidatos indeferidos, 
que ainda tinham algum recurso penden-
te, a votação não aparecia no resultado, 

Os objetivos da mudança foram a maior 
transparência a todos os votos dados pe-
los eleitores a candidatos. A novidade tam-
bém facilita futuras pesquisas nos bancos 
de dados da Justiça Eleitoral, atendendo 
a pleito antigo da comunidade acadêmica. 
Os votos dos candidatos indeferidos sub 
judice não são contabilizados no resultado 
geral, o que somente mudará se ele tiver 
êxito no recurso.  Mas, com a nova forma 
de divulgação, o eleitor poderá saber 
quantos votos recebeu o candidato e qual 
percentual dos votos totais está sujeita a 
alteração.
Quanto aos votos em candidato cujo regis-
tro já estava indeferido defi nitivamente no 
dia da votação, eles são anulados e não são 
contabilizados para qualquer fi nalidade. 
O mesmo acontece quando o eleitor vota 
branco ou nulo por vontade própria. Esses 
votos não são considerados para nenhum 
fi m e assim permanecerão.

Também há uma diferenciação em relação 
aos candidatos majoritários (prefeitos) e 
proporcionais (vereadores). No caso de 
candidatos a prefeito, eles podem, inclu-
sive, passar para o segundo turno (se for 
o caso), se estiverem indeferidos com re-
curso. Mas se for o mais votado, não pode 
ser diplomado e nem empossado até o fi m 
do processo. E se, ao fi nal, a candidatura 
cair e ele tiver sido o mais votado, pode 
ocorrer nova eleição.
Já os votos dos candidatos a vereador in-
deferidos com recurso, enquanto estiverem 
nessa condição, não são computados para 
definição da quantidade de cadeiras na 
Câmara. Apenas os votos válidos, dados a 
candidatos ou legendas, são contados. Se 
ao fi nal, o registro do candidato for deferi-
do, os seus votos passam a ser contados 
como válidos e é realizado um recálculo 
para defi nição das cadeiras.

ainda que fosse possível ver a votação 
em separado. Isso gerava dúvidas para 
os eleitores que haviam escolhido aquele 
candidato. A partir deste ano, a divulgação 
incluirá também os votos nos candidatos 
indeferidos com recurso, cuja situação 
ainda pode ser alterada. Esses votos 
são chamados de “anulados sub judice”. 
Embora a votação seja visualizada junto 
com a dos demais candidatos, haverá uma 
marcação deixando claro que os votos do 
candidato ainda não são considerados 
válidos.
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CANDIDATOS À PREFEITURA DE CANOINHAS 
RESPONDEM ÀS PERGUNTAS DO CN

P ara a edição desta semana, os 
candidatos à prefeito (a) de 
Canoinhas, Beto Passos (PSD), 
Ivan Krauss (PRTB) e Norma 

Pereira (PSDB), responderam às pergun-
tas do CN sobre suas ideias e projetos 

para o município. As entrevistas com 
os canoinhenses, encerram a série que 
também apresentou aos eleitores, em 
edições anteriores, as ideias dos candi-
datos dos municípios de Bela Vista do 
Toldo, Major Vieira, Irineópolis e Três 
Barras. Nas entrevistas, os candidatos de 
cada município responderam sobre par-
ticularidades de cada lugar, perspectivas 

e projetos.
Para embasar as respostas, o CN pediu 
para que os candidatos enviassem seus 
respectivos planos de governo, que serão 
disponibilizados através de um QR Code.
Confira abaixo, quem são os três can-
didatos a ocupar o cargo de prefeito (a) 
de Canoinhas nos próximos anos, seus 
projetos e ideias.

Beto Passos, Ivan Krauss e Norma Pereira falaram sobre seus projetos e ideias para o município

JOSÉ ROSSI JÚNIOR
Canoinhas

QUEM É VOCÊ E POR QUE QUER SER PREFEITO (A) DE CANOINHAS?

QUAL SUA PRINCIPAL IDEIA PARA O SETOR DE SAÚDE?

BETO PASSOS (PSD) COM SEU CANDIDATO À 
VICE RENATO PIKE (PL)
COLIGAÇÃO: CANOINHAS: NOSSA TERRA, 
NOSSA GENTE (PSD, PL, PSC, PROGRESSIS-
TAS E PSL)

IVAN KRAUSS (PRTB) COM SUA CANDIDATA 
À VICE PROFESSORA PATRÍCIA (DC)
COLIGAÇÃO: CANOINHAS ACIMA DE TUDO, 
DEUS ACIMA DE TODOS (PRTB E DC)

NORMA PEREIRA (PSDB) COM SEU CANDI-
DATO À VICE PAULINHO BASÍLIO (MDB)
COLIGAÇÃO: UM NOVO CAMINHO (PSDB, 
MDB, CIDADANIA, PODEMOS E PSB) 

BETO
Apaixonado por sua terra natal, Beto Pas-

sos, é o atual prefeito de Canoinhas. Aos 43 
anos, é casado com Alessandra e pai de dois 
filhos: Nicoly e Paulo Neto.

Radialista, é uma das mais importantes 
vozes da região do Planalto Norte Catarinen-
se tanto pelo trabalho técnico quanto social 
desempenhado diante dos microfones. 

Quer poder continuar levando os serviços 
públicos ao munícipe transformando nossa 
cidade e a vida das pessoas dando oportu-
nidade de crescimento ao canoinhense com 
apoio do poder público.

BETO
Vou continuar o meu trabalho: acabei com 

as filas das madrugadas de espera por consulta 
e aumentei o acesso da população ao posto de 
saúde de 36% para 69% e minha meta é chegar 
a 100%. Criei a Farmácia no Campo, ampliei 
em uma hora o horário de funcionamento dos 
postos, contratei terceiro médico para a UPA 
24h e plantão presencial de pediatra. Eu afir-
mei que não deixaria o hospital fechar e não 
deixarei enquanto for prefeito. Vou ampliar o 
Programa Medicamento em Casa.

IVAN
Canoinhas precisa crescer, voltar ao 

desenvolvimento e para isso precisamos au-
mentar o poder de investimento do município, 
combatendo a corrupção, diminuindo cargos 
comissionados, fazendo uma melhor gestão 
dos bens públicos, rever impostos e devolver 
a dignidade ao povo e para isso que resolvi 
deixar de trabalhar pelo povo no anonimato 
e ir para linha de frente com coragem usando 
o meu conhecimento como advogado e  como 
mestre em Gestão Pública para trazer essa 
mudança.

IVAN
Acreditamos que um choque de gestão 

pode fazer isso tudo mudar. Apostar nos aten-
dimentos perto do povo é o melhor caminho e 
é por aí que iremos. Vamos investir no atendi-
mento médico e nos bairros e no interior para 
desafogara a UPA, também iremos fazer isso 
com um sistema integrado que facilitará a en-
trega dos medicamento, marcação e execução 
dos exames, além de aumentarmos a parceria 
público privada para diminuir o tempo de es-
pera por exames ou especialidades e manter 
nosso hospital com qualidade.

NORMA
Sou Norma Pereira, vereadora, empresá-

ria, mãe. Meu pai sempre me ensinou a gostar 
de política. Eu quero fazer história na história 
de Canoinhas e ser a primeira mulher prefeita. 
Eu, o Paulinho e toda a nossa equipe, passa-
mos os últimos 3 anos estudando, pesquisan-
do e estruturando as ações que Canoinhas 
precisa, para que no dia 01 de janeiro, quando 
entrarmos na prefeitura, já possamos saber 
por onde começar e o que fazer.

NORMA
Na saúde pretendo reabrir a Clínica da 

Mulher e da Criança, para que eles possam 
ter um atendimento especializado. Também 
vamos melhorar os atendimentos nos postos 
de saúde, contratar mais profissionais da 
saúde para otimizar os atendimentos, bem 
como diminuir as filas para consultas, exames 
e procedimentos. Isso será possível através de 
novas ferramentas de agendamentos. Manter 
a farmácia Municipal aberta e com forneci-
mento ininterrupto de medicamentos.
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Veja os planos de governo 
dos candidatos à prefeitura 
de Canoinhas. Acesse o QR 

Code e confi ra

QUAL SUA PRINCIPAL IDEIA PARA O SETOR DE EDUCAÇÃO?

QUAL SUA PRINCIPAL IDEIA PARA O SETOR DE INFRAESTRUTURA?

CIENTE DA COBRANÇA FUTURA POR PARTE DA POPULAÇÃO E COM BASE NO QUE VOCÊ DETALHOU EM SEU PLANO DE GOVERNO, QUAIS 
SUAS PRIMEIRAS AÇÕES CASO SEJA ELEITO PREFEITO?

BETO
Vou continuar o meu trabalho: acabei com 

os acampamentos de pais em frente aos CEIs 
abrindo novas vagas. Criamos mais de 300 na 
educação infantil e vamos abrir mais cons-
truindo o CEI Ederson Mota e a nova sede do 
CEI no Salto. Vamos construir parquinhos nos 
CEIs e nas escolas. Vou continuar valorizan-
do os professores, ampliar o ensino integral, 
reformar a escola Castelo Branco, implantar 
o currículo de língua estrangeira nos anos 
iniciais e além de investir uniformes, material 
didático e em tecnologia.

BETO
Fizemos a maior renovação da frota do 

parque de máquinas e o maior investimento 
da história de Canoinhas em infraestrutura 
e daremos continuidade a estes trabalhos: 
mais pavimentação, levar o antipó para todos 
os bairros, continuar substituindo pontes de 
madeira por galerias de concreto e bueiros. 
Vamos revitalizar as Ruas Vidal Ramos e 
Francisco de Paula Pereira e as avenidas dos 
Expedicionários, Rubens Ribeiro da Silva e 
Senador Ivo D’Aquino, construir parquinhos 
e quadras de sintético dos bairros.

BETO
Reunir a equipe como sempre fizemos 

ao longo destes anos e fazer várias frentes de 
trabalho já no dia 16 de novembro para que 
nós possamos dar continuidade ao que vem 
sendo realizado e tomar medidas necessárias 
para que o Plano de Governo da próxima ges-
tão comece a ser executado na sua essência.

IVAN
Precisamos de alunos melhor preparados 

para ingressar no ensino estadual (difi culdade 
encontrada hoje). Por isso Precisamos tirar a 
Política de dentro da Educação. Aumentando a 
qualidade do ensino e diminuindo a burocra-
cia dos professores. Reformas e implantação 
da tecnologia para professores e alunos neces-
sárias além de qualifi car, valorizar e manter 
todos os direitos adquiridos pelos professores. 
Assista nossa live sobre o Assunto nessa sexta 
as 19h na página do PRTB de Canoinhas SC 
no Facebook.

IVAN
Iremos rever o plano de mobilidade do 

centro, levar pavimentação  e calçadas para 
os bairros através de programas, construir as 
pontes na continuação da Expedicionários 
além de mais uma ligação do centro ao campo 
D’água verde pela rua Alfredo Mayer desafo-
gando o transito além de investirmos na qua-
lidade do Transporte Público e na construção 
de um terminal Urbano levando você a vários 
pontos da cidade com apenas 1 passagem 
cuidando da inclusão em todas as áreas dos 
Portadores de necessidades especiais.

IVAN
A primeira ação será a auditoria de tudo 

que temos e o que foi gasto para que a po-
pulação possa entender tudo isso. Como 
contaremos com Técnicos nos cargos e com 
uma gestão enxuta, já teremos caixa para co-
meçarmos algumas frentes de trabalhos, pois 
a saúde, educação e infraestrutura não podem 
esperar. Não podemos prometer milhares de 
ações pois sabemos que herdaremos um em-
préstimo feito por esta gestão. Por isso o corte 
nas despesas públicas será nossa ação princi-
pal, devolvendo capacidade de investimento.

NORMA
Queremos valorizar o ensino integral nas 

escolas municipais, ampliar o número de 
vagas na educação infantil, incentivar a for-
mação empreendedora, realizar reformas de 
adaptação ao acesso de pessoas com mobili-
dade reduzida. Também temos como projeto 
buscar parceria para a criação de um Centro 
Tecnológico, Científi co e Cultural que será 
um grande avanço para o nosso município. 
Além da valorização dos nossos professores, 
e demais profi ssionais da educação.

NORMA
Queremos retomar o sistema de esgota-

mento sanitário, que fi cou parado na atual 
gestão e é também uma questão de saúde 
pública. Também vamos estudar a pavimen-
tação nos acessos aos distritos, implantar 
iluminação pública nos bairros e localidades 
que não possuem e modernizar a iluminação 
com lâmpadas de led. Na Secretaria de Pla-
nejamento vamos implantar o sistema digital 
para análise de consulta prévia (aprovação de 
projetos, certidões, alvarás, habite-se e parce-
lamento de solo). E ainda montar uma equipe 
técnica de projetos para que nunca mais o 
município perca recurso federal e estadual 
por falta de um projeto.

NORMA
De imediato iremos realizar uma reforma 

administrativa, cortando 30% dos cargos 
comissionados, fazendo com que possamos 
economizar mais de R$1 milhão por ano, que 
serão aplicados em áreas como saúde, educa-
ção, pavimentação e outras. Também iremos 
implantar medidas para dar mais transpa-
rência aos atos do poder público municipal, 
e ainda buscar uma empresa para realização 
de uma auditoria nas contas públicas do 
município.  
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DESDE A ÚLTIMA ELEIÇÃO PRESIDENCIAL, EXISTE UMA TENDÊNCIA DE QUE O ELEITORADO APOIE MEDIDAS MAIS AUSTERAS NO PODER 
PÚBLICO; EM TESE DEFENDENDO A REDUÇÃO DOS SALÁRIOS DOS POLÍTICOS, CONTESTAM OS SUPER-SALÁRIOS DO FUNCIONALISMO, E 
DEFENDEM UMA MENOR TAXAÇÃO DE IMPOSTOS. O QUE VOCÊ PENSA SOBRE ESSE TEMA E COMO VOCÊ O TRABALHARÁ NUMA POSSÍVEL 
GESTÃO?

UM TRANSPORTE PÚBLICO DE QUALIDADE É PRIMORDIAL PARA OS MUNÍCIPES QUE DEPENDEM DE CONDUÇÃO PARA IREM AO TRABALHO 
OU ESCOLA. PORTANTO, COMO VOCÊ AVALIA O TRANSPORTE PÚBLICO DE CANOINHAS HOJE, E QUAIS IDEIAS TEM PARA MELHORÁ-LO, 
CASO SEJA ELEITO (A)?

SABE-SE QUE O AUMENTO DA FROTA DE CARROS INTENSIFICOU O FLUXO DE VEÍCULOS NA ÁREA CENTRAL DE CANOINHAS. MAS, MESMO 
COM DIVERSAS MUDANÇAS NO TRÂNSITO CANOINHENSE NAS ÚLTIMAS DÉCADAS, A MOBILIDADE URBANA, ESPECIALMENTE NOS HORÁRI-
OS DE PICO, AINDA É UM PROBLEMA A SER RESOLVIDO. CASO ELEITO (A), QUE MEDIDAS PRETENDE TOMAR PARA MELHORAR A FLUIDEZ 
DO TRÂNSITO NO CENTRO DE CANOINHAS? 

BETO
O funcionalismo público não tem super 

salários. A grande maioria recebe valor abaixo 
do que a própria sociedade imagina – basta 
consultar o nosso portal de transparência e 
verificar. Não teremos novos impostos ou ta-
xação porque passamos por uma pandemia e 
sabemos que temos que dar a nossa contribui-
ção para que a sociedade consiga se reerguer 
pós-pandemia.

BETO
Vamos cobrar sempre o melhor para o 

usuário. O transporte público de Canoinhas, 
embora seja de qualidade, ainda precisa 
adaptar-se à questão da acessibilidade: é o 
que vamos propor e cobrar da empresa que 
realiza este serviço em Canoinhas.  

BETO
Nós estamos na revisão do Plano Diretor 

de Canoinhas e do Plano de Mobilidade Ur-
bana. Ouvimos a comunidade, especialistas 
técnicos por meio de consultas e audiências 
públicas. Este plano construído por todo 
canoinhense vai nortear as medidas para os 
próximos anos. Mas não ficamos parados! Já 
revitalizamos a Rua Senador Felipe Schmidt 
abrindo o antigo Calçadão, modernizamos o 
Estacionamento Rotativo que agora está mais 
justo e compramos uma máquina de pintura 
e ainda temos o convênio com a PM.

IVAN
Salários gordos para o amigo? Aqui não!!! 

Acreditamos que a boa gestão é saber inves-
tir recursos. Salários são caros quando pago 
a pessoas que não são capazes, isso não vai 
acontecer! Diminuir drasticamente e cortar 
adicional de 30% dos cargos comissionados, 
reduzir pelo menos 70% a COSIP, e como fa-
lamos acima, depois de um estudo real sobre 
impostos e da condição da cidade, iremos 
avaliar outras ações, mas o dinheiro irá voltar 
para o povo ou em benefícios ou no bolso em 
cortes de imposto.

IVAN
Numa cidade onde nem abrigo no ponto 

de ônibus tem, quer dizer que temos muito 
a fazer. Precisamos de mais linhas para o 
interior e na cidade, construção de abrigos, 
Renovação da frota e fiscalização na manu-
tenção, Construção de um Terminal Urbano, 
fazendo com que o usuário possa andar por 
toda a cidade com apenas 1 passagem. Essas 
serão as principais ações para fazer valer o 
dinheiro pago nas passagens pelos usuários.   

IVAN
Como uma das primeiras cidades planeja-

das do Brasil, é inadmissível vivermos assim! 
Se todos os habitantes tivessem um carro 
andando na mesma hora, mesmo assim não 
poderíamos viver isso. A construção de pontes 
e outros acessos a bairros da cidade, rotulas, 
mãos duplas e outras ações junto a um estudo 
sério de mobilidade, será o nosso foco. Não 
esquecendo das ciclovias interligadas, vagas 
eficientes de estacionamento e acessos para 
portadores de deficiência. Canoinhas merece 
ser respeitada!   

NORMA
O corte de 30% dos cargos comissiona-

dos já irá trazer de imediato uma economia 
de mais de R$1 milhão ao ano aos cobres do 
município, recursos que serão aplicados em 
áreas como saúde, educação, pavimentação 
e outras. Como iremos buscar uma empresa 
para realização de uma auditoria nas contas 
públicas do município, prevemos buscar ain-
da outras fontes para economia do dinheiro 
público, o que precisamos de imediato é que 
uma grande fatia do orçamento do muni-
cípio seja aplicada em investimentos, não 
para custear folha de pagamento de cargos 
comissionados.

NORMA
Temos em nosso plano de governo o 

aumento das linhas e horários de ônibus no 
bairro Campo d’Água Verde e outros bairros 
do município. Muitas pessoas precisam an-
dar várias quadras para chegar até os pontos 
de ônibus, e isso precisa mudar, o transporte 
público precisa auxiliar de verdade e não 
dificultar ainda mais a vida do cidadão. Nós 
também pretendemos construir mais pontos 
de ônibus de qualidade, para que os usuários 
não precisem esperar debaixo de sol e chuva. 
Além do estudo para implantação do Passe 
Único.

NORMA
Vamos implantar o Plano de Mobilidade 

Urbana, que será um guia para tomarmos 
ações referentes aos problemas de trânsito 
em Canoinhas. A atual gestão até tentou um 
estudo para o trânsito, gastando mais de 
R$14 mil, mas infelizmente o estudo trouxe 
dados errados, inclusive citando empresas 
de Três Barras, como se fossem instaladas 
em Canoinhas. Isto é algo que não se pode 
acontecer com o dinheiro público, foram 
R$14 mil investidos em uma empresa que não 
trouxe absolutamente nada de viável ao nosso 
trânsito caótico.
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O AGRONEGÓCIO É UM DOS PRINCIPAIS SETORES DA ECONOMIA LOCAL. CASO ELEITO (A), QUAIS AÇÕES IRÁ REALIZAR EM BENEFÍCIO DOS 
AGRICULTORES, E QUAIS MEDIDAS PRETENDE TOMAR PARA GARANTIR AS BOAS CONDIÇÕES PERMANENTES DAS ESTRADAS RURAIS?

O ANO DE 2020 FOI UM ANO ATÍPICO EM DIVERSAS ESFERAS POR CONTA DA PANDEMIA DO NOVO CORONAVÍRUS. MUITAS PESSOAS PERDERAM 
SEUS EMPREGOS E TIVERAM QUE BUSCAR NOVAS FONTES DE RENDA. NESSE CONTEXTO, CASO ELEITO (A), QUAIS AÇÕES PRETENDE REALIZAR 
PARA INCENTIVAR OS EMPREENDEDORES LOCAIS A INICIAREM OU EXPANDIREM SEUS NEGÓCIOS? E QUAIS MEDIDAS PRETENDE ADOTAR 
PARA GERAR NOVAS OPORTUNIDADES DE TRABALHO NO MUNICÍPIO? 

O MUNICÍPIO DE CANOINHAS TEM SUA HISTÓRIA DIRETAMENTE RELACIONADA AO CULTIVO DA ERVA-MATE. TAMBÉM, FOI PALCO DA 
HISTÓRICA GUERRA DO CONTESTADO, COMENTADA E ESTUDADA ATÉ OS DIAS DE HOJE. ALÉM DISSO, O MUNICÍPIO ABRIGA BELEZAS 
NATURAIS, CONSTRUÇÕES HISTÓRICAS, ENTRE OUTROS DIVERSOS ATRATIVOS A SEREM EXPLORADOS. A FESMATE, TRADICIONALMENTE 
ATRAI MILHARES DE PESSOAS, ASSIM COMO OUTROS EVENTOS, COMO A FESTA DO TIRO, A PROGRAMAÇÃO NATALINA, ENTRE OUTROS. 
SENDO ASSIM, QUAIS SUAS PRINCIPAIS IDEIAS PARA FORTALECER O TURISMO E A CULTURA LOCAL?

CASO ELEITO (A), QUAIS SERÃO OS CRITÉRIOS PARA ESCOLHER O SECRETARIADO, E OS PROFISSIONAIS QUE IRÃO COMPOR A EQUIPE DE 
GOVERNO? 

BETO
Vamos alugar uma cascalheira ou mina de 

pedra para atender exclusivamente o produtor 
rural via Programa Porteira Adentro. Tam-
bém continuar equipando a secretaria com 
maquinário (compramos retro, escavadeira 
hidráulica, caminhão e plainas – estas que 
foram doadas para os agricultores) e organizar 
dia de campo semestral. Continuaremos am-
pliando a distribuição de sêmen, nitrogênio e 
a negociação de alevinos. Também promover 
a capacitação de jovens e mulheres que vivem 
no campo.

BETO
Vamos fortalecer ainda mais o nosso tra-

balho. Canoinhas cresceu muito nesta área. 
Instalei em Canoinhas a Sala do Empreen-
dedor: onde as micro e pequenos empresas 
recebem consultoria gratuita. Temos serviço 
de intermediação de vagas. 

Vamos continuar com a licitação de imó-
veis e atraindo novos investidores como o 
inaugurado no mês passado que criou 150 
novas vagas.  Se somarmos o apoio as outras 
empresas – tanto de foram, quanto de Ca-
noinhas – apoiamos a geração de 70 novos 
empregos no município. 

Em nosso governo, todos os anos tivemos 
saldo positivo na geração de emprego de-
monstrando a confiança do empresário em 
Canoinhas.  

BETO
A pergunta já demonstra o resultado do 

nosso trabalho: fortalecemos a Fesmate, 
criamos o Natal da Paz (que entrou para o 
calendário dos grandes eventos de SC). Temos 
o Família no Parque, Canoinhas Sunset, o Fes-
tival da Cerveja Artesanal que atraem turistas. 
O teatro do Salto agora recebe recurso público 
e foi tornado patrimônio cultural imaterial do 
nosso município.  Reestruturamos o nosso 
portal de turismo: https://turismo.pmc.sc.gov.
br/ e está em andamento o Plano Municipal 
de Turismo.

BETO
Técnicos como sempre tem sido. Atual-

mente em 100% das secretarias e departamen-
tos temos pessoas com experiência e conheci-
mento na área. No Desenvolvimento Rural te-
mos um agricultor, na Saúde uma enfermeira, 
Educação uma professora, Administração um 
administrador, Desenvolvimento Econômico 
um empresário, Meio Ambiente um engenhei-
ro florestal, Habitação um corretor de imóveis, 
Planejamento engenheiro civil... Mas, acima 
de tudo, temos pessoas comprometidas com 
o cidadão e que tem amor pelo que fazem!

IVAN
Não é só passar a patrola, é fazer ruas 

de verdade, para que maquinários possam 
passar, suportar a escoação da produção, 
suportar a chuva, dar acesso ao médico e aos 
professores que irão servir no interior. É uma 
questão de respeito a quem tem sustentado 
nosso município. Fazer bem feito uma vez, 
pode ser caro, mas a manutenção depois com-
pensa, pois temos recursos naturais, também 
estaremos mantendo o maquinário sempre 
no interior sem o leva e traz diário que custa 
muito dinheiro e eficiência.

IVAN
Pagamos um preço pela covardia! Mas 

agora o que iremos fazer é fortalecer ainda 
mais a base econômica (agronegócio), criar 
uma estrutura para novas empresas (parque 
industrial e incubadoras), aproveitar nosso 
potencial turístico, fomentando principal-
mente as nossas empresas, do nosso povo, 
fazendo com que o dinheiro fique aqui. Pois 
quem mais gera emprego é o peque e médio 
empresário! Mas estaremos abertos e incen-
tivaremos a grandes empresas que queiram 
somar com nosso desenvolvimento.

IVAN
No turismo somos uma cartolina em bran-

co, mas com muito potencial, temos belezas 
naturais, contexto histórico e cultural, trazer 
eventos esportivos, além do que podemos 
criar de experiência dentro das culturas 
produtivas como a erva mate por exemplo. 
As festas precisam ser para o povo, desde as 
barracas de venda como também ingressos 
acessíveis. Não podemos pensar em turismo 
se não prepararmos nossa base e não investir-
mos em publicidade, o mundo precisa saber 
que existimos. Isso iremos fazer!

IVAN
Tecnicismo! Nossa proposta é montar uma 

equipe de gestão capacitada com profissionais 
das áreas abrangente, assim cometeremos 
menos erros e economizaremos.  Como somo 
o único a propor o Inventário Humano iremos 
aproveitar ao máximo os efetivos capacitados, 
mantendo o gasto com a folha mais baixo. Os 
demais contratados precisarão ser técnicos 
também elevando o nível de gestão eficiente. 
A prefeitura precisa passar a sensação de uma 
empresa que dá lucro para o cidadão!  Afinal 
é o seu dinheiro.

NORMA
Queremos ampliar o porteira adentro, 

incentivar e fomentar a produção de leite, 
estimular a diversificação produtiva do mu-
nicípio, criando o selo de qualidade munici-
pal-regional e apoio ao sistema de inspeção 
municipal, estimulando criação de novos 
estabelecimentos. Ampliação do atendimento 
do Mercado Público, promovendo parcerias 
com agroindústrias para fomentar o desen-
volvimento agrosilpastoril. Criar patrulhas 
para manutenção das estradas do interior e 
acessos as unidades de produção.

NORMA
A partir do próximo ano teremos muitas 

dificuldades pela frente, e sem dúvida a ques-
tão de empregos será uma delas. A criação 
do Programa Juro Zero municipal será um 
grande caminho para auxiliarmos o pequeno 
e médio empreendedor que está passando 
por diversas dificuldades e pouco tem tido 
de apoio do governo municipal. Queremos 
também construir um grande portfólio para 
atrairmos indústrias para nossa cidade, mas 
sem esquecer daqueles que já possuem seus 
empreendimentos em nossa cidade.

NORMA
Vamos fomentar a criação de novas rotas 

de turismo rural e ajudar no fortalecimento 
das já existentes; promover estudo do poten-
cial turístico nos rios Negro e Iguaçu. Temos 
em nosso projeto a Construção de Centro 
de Eventos municipal, o Fortalecimento dos 
festivais gastronômicos, dando ênfase ao uso 
de elementos regionais, a Reestruturação do 
Parque de Exposições Ouro Verde, a Retomada 
dos “Festivais da Canção” e ainda a Criação do 
Museu Interativo do Contestado.

NORMA
Conhecimento técnico e experiência 

na função. Nós queremos em nossa equipe 
somente pessoas que possam agregar, que 
tragam estudos sobre a área que atua, que 
saibam o que fazer, como fazer, e quem con-
tactar. Nada de empregar o amigo do amigo, 
isso estará vetado em nosso governo.
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ADUBAÇÃO EM ERVAIS NATIVOS

A
er va-mate  produzida 
aqui no Planalto Norte 
apresenta características 
que a diferenciam das 

demais regiões produtoras por ser 
uma erva-mate sombreada junto 
à floresta. O nome técnico para 
esse tipo de produção é sistema 
agroflorestal ou SAF.
A importância histórica desse SAF 
para a região é indiscutível. Eco-
nomicamente, embora não tenha 
mais o impacto de outrora, ainda 
represente uma renda temporária 
de interesse para muitas famílias. 
No entanto, tecnicamente, in-
existem tecnologias que promo-
vam aumento da produção da er-
va-mate em sistemas sombreados. 
De maneira geral, a erva-mate 
tem sido manejada a campo de 
maneira empírica, de acordo com 
o conhecimento prático adquirido 
pelos produtores, onde a maioria 
das plantações não seguem um 
regime de adubação ou manejo 
baseado em dados científicos. O 
fato de ocorrer naturalmente em 
solos ácidos e com baixa fertili-
dade natural, levou essa espécie a 
ser considerada de baixa exigência 
nutricional, embora as pesquisas 
realizadas em SAFs de erva-mate 

sejam muito raras. 
O desenvolvimento de pesquisas 
e tecnologias para melhoria de 
outros sistemas agroflorestais, tem 
nos levado a crer que a adubação 
- associada a outras práticas cor-
retas de manejo - pode vir a ser 
um importante instrumento para 
aumento da produção em ervais na-
tivos, sem comprometer seu diferencial 
de qualidade. Além disso, a adubação 
talvez possa contribuir para evitar a 
intensa degradação que tem sido 
observada nestes ervais.
Dessa forma, a Estação Experimen-
tal de Canoinhas, da Epagri, iniciou 
este ano uma série de experimen-
tos, realizados em áreas de ervais 
nativos com diferentes estratégias 
de adubação. Serão monitorados 
por três anos (período entre duas 
podas), todos os indicadores de 
solo e da planta, a fim de gerarmos 
informações técnicas importantes 
para a erva-mate, que possam vir a 
contribuir para o aumento da pro-
dução, da renda e da manutenção 
desses sistemas agroflorestais tão 
importantes para a região. 

Dra. Ana Lúcia Hanisch
Pesquisadora da Epagri/EECAN

GOVERNO TRAÇA 
ESTRATÉGIAS PARA 

MINIMIZAR O IMPACTO DA 
ESTIAGEM EM SC

N
e s t a  q u a r -
ta-feira ,  4 ,  a 
g ov e r n a d o r a 
de Santa Cata-

rina, Daniela Reinehr, foi 
recebida no Ministé rio 
d o  D e s e n v o l v i m e n t o 
Regional, em Brasília, 
por Rogério Marinho, 
onde apresentou a atual 
s i tuação da est iagem 
prolongada em Santa 
Catarina. 
A solicitação principal 
foi o apoio na aquisição 
de reservatórios de água 
p o t á ve l  e  c o m p ra  d e 
diesel para caminhões 
que deverão levar água 
a o s  m u n i c í p i o s  m a i s 
afetados. 
Santa Catarina se en-
contra em situação de 
estiagem desde junho 
de 2019 - com períodos 
mais  amenos no pr i-
meiro semestre de 2020 
e que voltou a se agravar 
no segundo semestre. 
Em outubro, os níveis de 
disponibilidade hídrica 
a t i n g i ra m  o  p a t a m a r 
mais crítico de toda a 
série histórica para as 
regiões Oeste, Meio-Oes-
te e Extremo-Oeste.
O  m i n i s t r o  R o g é r i o 
M a r i n h o  r e f o r ç o u  o 
apoio aos catarinenses. 
“Estamos atentos às ne-
cessidades e atual situ-
ação de Santa Catarina. 
Toda a nossa equipe está 
trabalhando incansavel-
mente para levar solução 
aos mais atingidos e es-
tr uturar,  ao lado dos 
técnicos do Estado, um 
plano de trabalho e aval-
iação situacional para 

liberar os investimentos 
necessários”, comentou 
o ministro.
O governo já montou um 
Gabinete de Crise, com-
posto pela secretaria de 
Estado da Agricultura; 
Instituto do Meio Am-
biente (IMA); Secretaria 
Executiva do Meio Am-
biente (Sema); Secretar-
ia do Desenvolvimento 
Econômico; Defesa Civil 
e Epagri. A intenção é 
alinhar esforços e criar 
medidas para reduzir 
os impactos da seca no 
meio rural e urbano.
“A nossa prioridade é 
cuidar dos catarinenses 
e não vamos medir es-
forços para levar esse apo-
io nesse momento tão 
delicado, como a falta de 
água e serviços essenciais. 
O ministro do Desenvolvi-
mento Regional e o nosso 
presidente Jair Bolsonaro 
estão atentos às necessi-
dades de Santa Catarina. 
Juntos vamos seguir com 
um trabalho responsável 
e  ági l  para cuidar  da 
nossa gente”, comentou 
Daniela Reinehr.
Participaram também da 
reunião: Armin Braun, 
diretor do Centro Nacio-
nal de Gerenciamento 
de Riscos e Desastres 
( Ce n a d ) ;  Se r g i o  Lu i z 
Soares de Souza Costa, 
Secretário Nacional de 
Segurança Hídrica; Mar-
iangela Fialek, Chefe da 
Assessoria Especial de 
Relações Institucionais; 
Ricardo Miranda, chefe 
da Casa Civil de Santa 
Catarina.

PREVISÃO DO TEMPO
SEXTA - 06/11

Sol com algumas 
nuvens

SÁBADO - 07/11

Sol com algumas 
nuvens

DOMINGO- 08/11

Sol e aumento de 
nuvens de manhã. 

Pancadas de chuva 
à tarde. À noite o 

tempo fi ca aberto.

SEGUNDA - 09/11

Sol, pancadas de 
chuva e trovoadasT

TERÇA 10/11

Sol e aumento de 
nuvens de manhã. 

Pancadas de chuva à 
tarde e à noite.

QUARTA - 11/11

Sol e aumento de 
nuvens de manhã. 

Pancadas de chuva à 
tarde e à noite.

QUINTA - 12/11

Sol e aumento de 
nuvens de manhã. 

Pancadas de chuva à 
tarde e à noite.

chuva 90%
0 mm

▲20º

▼06º

chuva 90%
0 mm

▲24º

▼8º

chuva 40%
05 mm

▲23º

▼11º

▲19º

▼12º

chuva 90%
8 mm

▲26º

▼11º

chuva 90%
27 mm

▲25º

▼16º

chuva 83%
7 mm

▲23º

▼15º

chuva 90%
5 mm
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Iniciou nesta semana, o “Novem-
bro Azul”. A campanha, busca 
conscientizar sobre as doenças 
masculinas, em especial o câncer 
de próstata. Por ser uma doença 
popularmente dita como “silen-
ciosa”, apresentando sintomas 
apenas nos estágios mais avança-
dos, é importante a prevenção. A 
partir dos 45 anos, os homens 
devem anualmente procurar um 
urologista para fazer o exame 
preventivo. Para os homens com 
histórico familiar da doença, a 
procura anual por um urologista 
deve começar aos 40 anos.
Um agravante da doença, é que 
muitos homens começar a procu-
rar ajuda apenas quando o câncer 
já se encaminha para os estágios 
mais avançados. Os sintomas são: 
dificuldade para urinar, dores nas 
costas, cansaço e emagrecimento 
repentino. Os médicos alertam 
que quanto antes o paciente 
procurar ajuda, melhor.

Segundo dados do Sistema de 
Informação sobre Mortalidade 
(SIM) de 2017, 42 homens mor-
rem em decorrência do câncer 
de próstata a cada dia, o que re-
força a importância de procurar 
um profissional e levar a sério a 
prevenção.

AÇÕES

Assim como na campanha do Ou-
tubro Rosa, durante todo o mês 
em que a campanha é realizada, 
inúmeras ações como promoções 
e palestras são realizadas, para 
conscientizar e apoiar as pes-
soas para abraçarem a causa. Em 
Canoinhas, as ações estão sendo 
coordenadas pela Associação 
dos Pacientes Oncológicos de 
Canoinhas e Região (Apoca), e a 
comunidade pode acompanhar 
pelas redes sociais ,  as infor-
mações sobre a programação e 
as atividades.

JOSÉ ROSSI JÚNIOR
Canoinhas

SA
ÚD

E NOVEMBRO AZUL ALERTA PARA A PREVENÇÃO 
DO CÂNCER DE PRÓSTATA 

Campanha iniciou no dia 5 e segue até o dia 30 em todo o território nacional 

Homens devem procurar um urologista para o exame preventivo 

Em Canoinhas, ações em alusão à campanha estão sendo coordenadas pela Apoca
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REVISTA DA UNC ENTRE AS 10 MELHORES DO BRASIL

CORONAVÍRUS: PLANALTO NORTE É RECLASSIFICADO 
COMO “ESTÁGIO GRAVE”
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N
a  q u a r t a - f e i ra ,  4 ,  a 
Secretaria de Estado 
d a  S a ú d e  d i v u l g o u 
atualizações sobre a 

situação do Covid-19 em Santa 
Catarina. O planalto norte, que 
engloba os municípios da região 
de Canoinhas, foi reclassificado 

Durante a semana, secretaria de Saúde de Três Barras confirmou a quarta morte por Covid-19 

JOSÉ ROSSI JÚNIOR
Santa Catarina

como “grave”. A região, em outra 
atualização, chegou a ser classi-
ficada como “estágio alto”, mas 
por conta do aumento recente 
do número de casos, foi reclas-
sificada como “grave”. 
O que chama a atenção nesta 
última atualização, é a região da 
capital Florianópolis, que ago-
ra, é classificada como “estágio 
gravíssimo”. Na última semana, 
Santa Catarina registrou 13.924 
novos casos e 80 mortes em 
decorrência da Covid-19.

REGIÃO 
Canoinhas e Três Barras con-
tinuam sendo os municípios 
com o maior número de casos 
na microrregião. Com base nos 

boletins desta quinta-feira, 5, 
Canoinhas registrou 11 novos 
casos, chegando a um total de 
823 casos confirmados, destes, 
62 seguem ativos, e 11 pessoas 
faleceram.
Em Três Barras, o boletim de 
ontem, quinta-feira, 5, apresen-
tou um total de 416 casos con-
firmados, com 26 pessoas em 
monitoramento, além de quatro 
mortes registradas em virtude 
da doença. Inclusive, a quarta 
morte foi confirmada na última 
quarta-feira, 4. A vítima é um 
homem de 61 anos que estava 
internado na UTI do hospital 
de Porto União. Ele faleceu no 
final de semana e apresentava 
comorbidades.

U
m dos principais indicadores 
utilizados internacional-
mente para a classificação 
dos periódicos científicos, 

é o índice bibliométrico disponibili-
zado pelo sistema Google Acadêmico, 
o Índice h5. O h5 mensura os artigos 
publicados nos últimos cinco anos, que 
tenham sido citados no mínimo cinco 
vezes. Já a Mediana h5 de um periódico 
é a média de citações dos artigos que 
compõem o H5.

Esses dois indicadores são a principal 
referência para a classificação do Qualis 
CAPES dos periódicos científicos. O 
Qualis tem dois extratos: o principal, o 
extrato A (1, 2, 3, 4) e o extrato B (1, 2, 
3, 4). Os artigos que não se enquadram 
em nenhum desses dois extratos, não 
somam para a avaliação da produção 
científica de um professor ou de um 
Programa de Mestrado ou Doutorado.

A revista DRd-Desenvolvimento Re-
gional em debate atualmente está no 
extrato A4, portanto no principal. Para a 
classificação do Qualis CAPES, o Índice 
e a Mediana h5, não é o único critério 
utilizado. Assim, por exemplo, a Revista 
Brasileira de Gestão e Desenvolvimento 
Regional tem Qualis A1, enquanto a 
Desenvolvimento em Questão tem 
Qualis A4, no entanto, esta última tem 
um Índice h5 maior que a primeira.

De acordo com o Editor Chefe da 
Revista, Dr. Valdir Roque Dallabrida, 
considerando o Índice h5, a revista 
DRd-Desenvolvimento Regional ocupa 
o 8º lugar entre as principais revistas 
brasileiras que tratam do tema desen-
volvimento (Tabela 1). Já se afinarmos 
mais o foco, ou seja, especificamente 
sobre desenvolvimento regional, to-
mando as seis principais revistas bra-

sileiras, a DRd ocupa o 4º lugar. “Portan-
to, a DRd ocupa um lugar de destaque, 
se considerarmos que as três primeiras 
são bem mais antigas e pertencem a 
programas de Mestrado e Doutorado 
já tradicionais no Brasil, como o caso 
da UNISC, UNIJUI e UNITAU”, enfatiza 
Dallabrida.

 A Reitora Solange Sprandel da Silva 
parabenizou a equipe editorial da DRd 
pela conquista, o que comprova o nível 
da pesquisa científica desenvolvida 
pela Universidade e seu corpo docente.

Acesse o conteúdo da Revista e out-
ras publicações da Editora UnC em 
https://www.unc.br/biblioteca/editora

Vermelho: Gravíssimo
Laranja: Grave
Amarelo: Alto
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MARGARETH LUCIANE ZIEMANN

e-mail: ethzie@gmail.comSTERN-ETH

ENFOQUE VOCÊ EM FOCO e-mail: redacaocorreiodonorte@gmail.com
WHATSAPP: (47) 98865-7880 ANIVERSÁRIOS

Um agradecimento 
especial para...

Parabéns Parabéns!!!
Um Abraço especial para...

Relembrando - 2002

05 DE NOVEMBRO
Aline Walter Neves

Janir Antonio Weber
Odete Terezinha Sampaio 

Pereira
Isabel Martins Leoncio

Sebastiao Pereira Nunes
Norma Shumam Hatschaback

Maria Goes Glinski
João Maria Ribas Souza

Alvaro Alegre
Elizabete Zoreck Alves da Cruz

Tamires T.C Lima
Éric Gabriel de Barros
Cecilia Vialeski Iendras

Francisca Sulina dos Anjos

06 DE NOVEMBRO
Rosa Bottemberg

Gerson Da Silva Olcha
Giseli carvalho do Prado

Ernani Souza
Osni Ososwiski
Osmar Shiessel

Marcel Anderson Novak
Roberta Brandes

Bruna Mayara Maciel Pospor

07 DE NOVEMBRO
Rubens de Oliveira

Ricardo Jose Cristani
Terezinha de Paula

08 DE NOVEMBRO
Jackson Andre Gonçalves 

Padilha 
Evelin Heiden

Marilete Muller Gomes
Cleide Rodrigues

Gilmar Gontareck Schultz
Renne Matheus Euclides

09 DE NOVEMBRO
Wolganger Neponuceno Pinto

Maria de Lurdes Moraes
Zilma Maria Pereira Kuster

João Roque dos Santos Neto
Amadeu José Santos

10 DE NOVEMBRO
Lucilda das Chagas

Moacir Pangratz de Paula e 
Silva

Jose Carlos Trindade
Marilei Wolter

Sebastião de Souza Prestes 
Josane S. Kmita

Euni M da Silva  Gruber
Silvana Knorek

Bruno Vinicius de Ramos

11 DE NOVEMBRO
Cleber Nunes

Denise de fatima Maidel
Yuri Novack de Souza 
Jociane Samara Pazda

Luan Rodrigues
Marcos Fernando de Lima 

Caroline Artner Machado da 
Silveira

Marcelo Protska

12 DE NOVEMBRO
Irene Bueno Hupalo

Mário Gostmeier
Claudia Ap. Antocheski dos 

santos
Gilberto Fernando Rauen

Rodolfo Ivan de Lima
Aline Carlos

Parabéns para os colunistas do CN Lucio Colombo e Paulo Ricardo Ferreira, pela passagem do Dia do Radialista, 
comemorado neste sábado, 7. Lucio trabalha na rádio Milenar de Irineópolis, e Paulo, na UNC FM de Canoinhas. 

𝑶𝒍𝒉𝒆 𝒒𝒖𝒆 𝒅𝒆𝒍𝒊́𝒄𝒊𝒂 𝒅𝒆 𝒕𝒆𝒙𝒕𝒐! 

𝑩𝒆𝒏𝒅𝒊𝒕𝒐𝒔 𝒔𝒆𝒋𝒂𝒎...

𝑩𝒆𝒏𝒅𝒊𝒕𝒐𝒔 𝒔𝒆𝒋𝒂𝒎 𝒐𝒔 𝒒𝒖𝒆 𝒄𝒉𝒆𝒈𝒂𝒎 𝒆𝒎 𝒏𝒐𝒔𝒔𝒂 𝒗𝒊𝒅𝒂 𝒆𝒎 𝒔𝒊𝒍𝒆̂𝒏𝒄𝒊𝒐, 𝒄𝒐𝒎 𝒑𝒂𝒔𝒔𝒐𝒔 
𝒍𝒆𝒗𝒆𝒔 𝒑𝒂𝒓𝒂 𝒏𝒂̃𝒐 𝒂𝒄𝒐𝒓𝒅𝒂𝒓 𝒏𝒐𝒔𝒔𝒂𝒔 𝒅𝒐𝒓𝒆𝒔, 𝒏𝒂̃𝒐 𝒅𝒆𝒔𝒑𝒆𝒓𝒕𝒂𝒓 𝒏𝒐𝒔𝒔𝒐𝒔 𝒇𝒂𝒏𝒕𝒂𝒔𝒎𝒂𝒔, 𝒏𝒂̃𝒐 
𝒓𝒆𝒔𝒔𝒖𝒔𝒄𝒊𝒕𝒂𝒓 𝒏𝒐𝒔𝒔𝒐𝒔 𝒎𝒆𝒅𝒐𝒔.

𝑩𝒆𝒏𝒅𝒊𝒕𝒐𝒔 𝒔𝒆𝒋𝒂𝒎 𝒐𝒔 𝒒𝒖𝒆 𝒔𝒆 𝒅𝒊𝒓𝒊𝒈𝒆𝒎 𝒂 𝒏𝒐́𝒔 𝒄𝒐𝒎 𝒍𝒆𝒗𝒆𝒛𝒂, 𝒄𝒐𝒎 𝒈𝒆𝒏𝒕𝒊𝒍𝒆𝒛𝒂, 𝒇𝒂𝒍𝒂𝒏𝒅𝒐 
𝒐 𝒊𝒅𝒊𝒐𝒎𝒂 𝒅𝒂 𝒑𝒂𝒛 𝒑𝒓𝒂 𝒏𝒂̃𝒐 𝒂𝒔𝒔𝒖𝒔𝒕𝒂𝒓 𝒏𝒐𝒔𝒔𝒂 𝒂𝒍𝒎𝒂.

𝑩𝒆𝒏𝒅𝒊𝒕𝒐𝒔 𝒔𝒆𝒋𝒂𝒎 𝒐𝒔 𝒒𝒖𝒆 𝒕𝒐𝒄𝒂𝒎 𝒏𝒐𝒔𝒔𝒐 𝒄𝒐𝒓𝒂𝒄̧𝒂̃𝒐 𝒄𝒐𝒎 𝒄𝒂𝒓𝒊𝒏𝒉𝒐, 𝒏𝒐𝒔 𝒐𝒍𝒉𝒂𝒎 𝒄𝒐𝒎 
𝒓𝒆𝒔𝒑𝒆𝒊𝒕𝒐 𝒆 𝒏𝒐𝒔 𝒂𝒄𝒆𝒊𝒕𝒂𝒎 𝒊𝒏𝒕𝒆𝒊𝒓𝒐𝒔 𝒄𝒐𝒎 𝒕𝒐𝒅𝒐𝒔 𝒐𝒔 𝒆𝒓𝒓𝒐𝒔 𝒆 𝒊𝒎𝒑𝒆𝒓𝒇𝒆𝒊𝒄̧𝒐̃𝒆𝒔.

𝑩𝒆𝒏𝒅𝒊𝒕𝒐𝒔 𝒔𝒆𝒋𝒂𝒎 𝒐𝒔 𝒒𝒖𝒆 𝒑𝒐𝒅𝒆𝒏𝒅𝒐 𝒔𝒆𝒓 𝒒𝒖𝒂𝒍𝒒𝒖𝒆𝒓 𝒄𝒐𝒊𝒔𝒂 𝒆𝒎 𝒏𝒐𝒔𝒔𝒂 𝒗𝒊𝒅𝒂, 𝒆𝒔𝒄𝒐𝒍𝒉𝒆𝒎 
𝒔𝒆𝒓 𝒅𝒐𝒂𝒄̧𝒂̃𝒐.

𝑩𝒆𝒏𝒅𝒊𝒕𝒐𝒔 𝒔𝒆𝒋𝒂𝒎 𝒆𝒔𝒔𝒆𝒔 𝒔𝒆𝒓𝒆𝒔 𝒊𝒍𝒖𝒎𝒊𝒏𝒂𝒅𝒐𝒔 𝒒𝒖𝒆 𝒏𝒐𝒔 𝒄𝒉𝒆𝒈𝒂𝒎 𝒄𝒐𝒎𝒐 𝒂𝒏𝒋𝒐, 𝒄𝒐𝒎𝒐 
𝒇𝒍𝒐𝒓 𝒐𝒖 𝒑𝒂𝒔𝒔𝒂𝒓𝒊𝒏𝒉𝒐, 𝒒𝒖𝒆 𝒅𝒂̃𝒐 𝒂𝒔𝒂𝒔 𝒂𝒐𝒔 𝒏𝒐𝒔𝒔𝒐𝒔 𝒔𝒐𝒏𝒉𝒐𝒔 𝒆 𝒕𝒆𝒏𝒅𝒐 𝒂 𝒍𝒊𝒃𝒆𝒓𝒅𝒂𝒅𝒆 𝒅𝒆 𝒊𝒓 
𝒆𝒔𝒄𝒐𝒍𝒉𝒆𝒎 𝒇𝒊𝒄𝒂𝒓 𝒆 𝒔𝒆𝒓 𝒏𝒊𝒏𝒉𝒐.

𝑩𝒆𝒏𝒅𝒊𝒕𝒐 𝒔𝒆𝒋𝒂𝒎 𝒐𝒔 𝑨𝒎𝒊𝒈𝒐𝒔...

o fotografo Maurício Dranka que gentilmente 
nos cedeu as fotos para a matéria da PIF PAF 
- Fricasa. Obrigado

-Joana Seleme Miotto - 04 de novembro
-Luciane klempouz - 05 de novembro
-Margareth Golanowski - 06 de novembro
-Danielle Schapievski - 09 de novembro
-Iaci trigo - 08 de novembro

O querido casal Dr. Antônio Aguiar e Marilu aniversariantes de outubro

Turma de turismo da UNC - Campus Canoinhas

aria Vitória Jientara aniversariou no dia 04/11. Parabéns, 
felicidades, muita paz e saúde. Que Deus te ilumine 
sempre! De seus pais Sônia e Dourival e demais 
familiares.

Douglas Marotsky Padilha comemora seu aniversário 
no dia 16/11. Parabéns, felicidades, saúde e sucesso. 
Desejos de sua mãe Rose sua irmã e seus amigos.
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CURTAS & OBJETIVAS
LÚCIO COLOMBO

e-mail: milenarfm@gmail.com

BLOG: luciocolombo.blogspot.com.br

Av. 22 de Julho, 991, Centro - Irineópolis/SC   |   (47) 3625-1850 

CHURRASCARIA
BOM APETITE

Todos os Domingos,  aten-
demos com um cardápio 
especial para o almoço.
Além do almoço, temos 

porções para levar pra casa, 
frangos e carnes assadas, e 

muito mais !!!
Tudo para você aproveitar 
o melhor do seu final de 

semana !

REVOADA DE DEPUTADOS CAMINHADAS & CARREATAS

APAE DE IRINEÓPOLIS RECEBE 
RECURSOS PARA EQUIPAR 

COZINHA INDUSTRIAL 

Em plena pandemia, depu-
tados promovem uma 
autêntica romaria a mu-
nicípios do Planalto Norte. 
Na pauta das visitas a 
correligionários e coliga-
ções, o Fundo Eleitoral, 
liberação de recursos e 
reforço às campanhas de 
candidatos a vereador, 
prefeitos e vices. 

- Em Irineópolis, na se-
mana passada, marcaram 
presença o suplente de 
deputado, o progressistas 
Sílvio Dreveck, que visitou 
o comitê do candidato 
Wanderlei Lezan (MDB), 
coligado com o PP. – O 
deputado tucano, Dr. Vi-
cente, na sexta-feira, 30,  
veio à cidade para uma 
visita ao comitê do can-
didato, Lademir Arcari 
(PSDB), coligado com o 
PSD. Depois das visitas às comunidades do interior, os candidatos a prefeito, vice e a 

vereador, estão concentrando suas campanhas no centro, bairros e periferia da 
cidade. Os candidatos da coligação PSDB-PSD-PT,  Lademir Arcari e Circe Neppel 
Sfair, “Irineópolis pra Frente”, estão concluindo  as visitas na área rural, a exem-
plo de seus adversários da coligação MDB-PP-PSC-PSL, Wanderlei Lezan e Loni. 
Agora estão focando a campanha no corpo-a-corpo, carreatas pelas ruas centrais,  
e divulgando suas plataformas de governo pelas redes sociais. 

O deputado Vicente Caroprêso este em Irineópolis na última sexta-
feira, 30 de outubro,  para uma visita ao comitê de campanha do seus 
correligionários do PSDB, lideranças, demais candidatos do partido, 
além do prefeito Juliano Pereira, e o candidato a prefeito, Lademir 
Arcari.
- Depois, acompanhado do prefeito Juliano Pereira,  fez uma breve 
visita à Apae de Irineópolis, onde anunciou a liberação de R$ 20 mil 
reais, destinados à compra de equipamentos de cozinha industrial, 
que será utilizada para o aprendizado dos alunos, fora do ambiente 
de sala de aula. 
- A diretora da Escola Amor Perfeito, Lirian Margareth Batschauer de 
Oliveira, agradeceu a ajuda do deputado Vicente Caropreso, dizendo 
que todos da comunidade escolar da Apae estão agradecidos felizes 
com a doação. 

Na noite de sábado, 31,  foi a vez da 
deputada Paulinha (PDT), que visitou 
seus ex-colegas de partido, o PSD, 
entre eles, a candidata a vice-prefeita, 
Circe Neppel Sfair. Na semana passa-
da, a parlamentar entregou o “bastão” 
de líder de governo na AL, para a 
governadora em exercício.

Na cidade, os partidos compartilham o  canteiro central da Avenida 22 de julho, com bandeiras 
ostentando os números dos partidos 
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Preocupação e 
cuidado

O Pix, nova ferramenta 
de pagamentos criada pelo 
Banco Central, tem gerado 
certa preocupação nas 
instituições financeiras do 
país. Apesar de ser uma 
solução fácil e ágil para 
o usuário, há um receio 
de que essa facilidade 
abra brechas para crimes 
virtuais. "Precisamos 
explicar como vai 
funcionar esse Pix e como 
a pessoa deve se precaver 
para não cair em golpes. 
Ele é mais ágil, mais 
amplo, e essa amplitude 
é que nos preocupa um 
pouco", disse o presidente 
do Sicoob SC/RS, Rui 
Schneider da Silva. 

Segundo a Defesa Civil 
estadual, pelo menos 23 
municípios catarinenses 
declararam situação de 
emergência em outubro 
devido à estiagem, A 
maioria das cidades são do 
Oeste e Extremo-Oeste, 
onde em muitas localida-
des o abastecimento de 
água está comprometido. 
Isso porque há vários me-
ses a chuva é precária. 

De acordo com levanta-
mento da Epagri, o déficit 
de chuvas em outubro no 
Oeste foi de 156 mm em 
relação à média históri-
ca. A redução também é 
importante no Extremo-
-Oeste (-147 mm) e no 
Meio-Oeste (-141 mm). 

Além disso, a falta de 
chuvas também afeta os 
rios e bacias hidrográficas. 
Boletim desta semana 
aponta que 20 dos 38 rios 
monitorados pela Epagri e 
pela Agência Nacional de 
Águas (ANA) no Estado 
estão em níveis de estia-
gem. Entre os 20, 10 são 

considerados em estado de 
emergência. Para piorar, 
a previsão para os próxi-
mos três meses é de chuva 
irregular e insuficiente.

Além disso, a falta 
de água já afeta a safra 
2020/2021. Com o solo 
seco, a germinação das 
áreas de milho foi preju-

dicada e o setor estima 
redução de produtividade 
e de qualidade do grão.

Energia
Segundo o presidente da 

Associação dos Produtores 
de Energia de SC (Apesc), 
Gerson Berti, a estiagem, 
e consequente baixa nos 
reservatórios, deve afetar 
a produção de energia e 
pressionar preços. "Vamos 
ter uma pressão de custos 
durante este ano e o ano 
que vem, e a transferência 
desse ônus para os consu-
midores finais", disse. 

Para o especialista 
no setor e presidente da 
consultoria em energia 
ENERCONS, Ivo Pugna-
loni, uma saída para evitar 

o problema são usinas 
híbridas, que trabalhem 
com mais de uma fonte de 
energia. "Quando é época 
de chuva, tem muita água e 
pouco vento. Quando tem 
muito vento, tem pouca 
água", disse.

Os 23 municípios
Águas de Chapecó, Ar-

voredo, Bandeirante, Barra 
Bonita, Belmonte, Coronel 
Martins, Descanso, Flor do 
Sertão, Itapiranga, Jaborá, 
Lindóia do Sul, Mondaí, 
Nova Itaberaba, Palmitos, 
Paraíso, Peritiba, Presi-
dente Castello Branco, 
Riqueza, Santa Terezinha 
do Progresso, São Miguel 
da Boa Vista, Saudades, 
Tigrinhos, e Treze Tílias.

RCN - 599 | rcnonline.com.br

SC
redecatarinensedenoticias

23 municípios de SC declararam 
emergência devido à estiagem
Cidades do Oeste e Extremo-Oeste têm baixo volume em rios e problemas de abastecimento

EM ABERTO
Com a pandemia, a dívida 
do governo do Estado 
de Santa Catarina com a 
União foi suspensa até 31 
de dezembro. Segundo a 
Fazenda, neste período, 
o Estado deve deixar 
de pagar algo em torno 
de R$ 484,1 milhões 
em contratos com o 
governo federal, bancos 
públicos e outros órgãos. 
O valor é relevante, mas 
considerado inexistente: 
não foi entregue à União, 
mas também não entrou 
em caixa devido à queda 
histórica da arrecadação 
no primeiro semestre.

Rodovias I
Levantamento da Federação das Indústrias de SC (Fiesc) 

apontou que o Estado recebeu apenas 48% do previsto 
pela União à infraestrutura nos últimos 10 anos. Em 
recursos orçamentários, Santa Catarina deveria ter 
recebido R$ 10,7 bilhões no período, mas recebeu apenas 
R$ 5,2 bilhões. Para 2020, a previsão era de R$ 507 
milhões. Até agora, 76% desse valor foi executado. 

Rodovias II 
Além do investimento 

baixo, a Fiesc apurou que 
muitas rodovias federais 
não têm condição de ser 
concessionadas, o que seria 
uma alternativa para o governo federal. Os entraves são 
problemas de viabilidade. A saída apontada por técnicos 
da área é a concessão por pacote, com trechos mais e 
menos rentáveis em conjunto. 
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Polícia chegou até o local após denúncia de crime ambiental 

SEGURANÇA
SERRARIA ILEGAL TRABALHAVA 

COM IMBÚIA E PINHEIRO EM 
ITAIÓPOLIS

N
o dia 30 de 
outubro, a 
g u a r n i ç ã o 
da Polícia 

Militar Ambiental deslo-
cou até a localidade de 
São Pedro Velho, interior 
do município de Itaiópo-
lis, conforme denúncia de 
crime contra a fl ora e fun-
cionamento de serraria, 
sem autorização do órgão 
ambiental competente, 
foi constatado o funcio-
namento de uma serraria, 
movida por tomada de for-
ça acoplada a trator. 
Também foi observado 
um depósito de madeira 
desdobrada em tábuas e 
vigas, além do depósito de 
madeira em toras, das es-
pécies Pinheiro Brasileiro 
e Imbuia, espécies essas 
ameaçadas de extinção, e 
ainda madeira em lenha 
de espécies diversas.
Ainda na mesma proprie-
dade foram encontrados 
mais 2 fornos utilizados 
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PESCA ILEGAL

TRÁFICO

ACIDENTE

Na manhã dessa sexta-feira, 30, a Polícia Militar Am-
biental realizou fi scalização na localidade de Paula 
Pereira (Rio Iguaçu) sendo realizadas abordagens 
de pessoas realizando pesca com uso de redes com 
malhas diversas. 
Durante a fiscalização, foram apreendidos 520 
metros de redes que estavam sendo utilizadas em 
desacordo com a legislação, e uma certa quantidade 
de peixes.
Diante dos fatos, foram tomadas as providências 
cabíveis pela guarnição PMA.

Policiais militares apreenderam na noite de 
sábado, 31, por volta das 23h, quatro buchas de 
cocaína, 16 gramas de maconha, certa quantia 
em dinheiro, plásticos e utensílios geralmente 
utilizados para embalar drogas. A ação aconte-
ceu na Rua Zelinda Zila Cardoso, no município de 
Canoinhas.
Na oportunidade, os policiais abordaram o con-
dutor de uma motocicleta, suspeito que estaria 
entregando o entorpecente, com este localizado 
algumas buchas de cocaína.
Em continuidade, foi abordado uma residência, 
suspeita de ser ponto de tráfi co de drogas. No 
local foi localizado mais entorpecentes, dinheiro 
e embalagens. Dois homens foram detidos e 
conduzidos para a Delegacia de Polícia Civil de 
Canoinhas para cabíveis. A motocicleta foi re-
movida ao pátio conveniado.

Na noite de domingo, 1º, por volta das 23h55, os 
bombeiros de Canoinhas foram até a BR-280, para 
atender a um acidente de trânsito envolvendo 
um carro e um caminhão. Chegando no local, se 
depararam com um veículo Fiat Uno branco, que 
se encontrava fora da pista de rolagem, com uma 
vítima de 53 anos no banco do condutor, consciente, 
orientado, com sinais vitais normais, referindo dores 
em arcos costais do lado direito (suspeita de fratu-
ra), apresentava escoriações no lado esquerdo da 
face, pequenos cortes no supercílio e na testa. O 
mesmo se identifi cou como condutor do referido 
veículo. Após realizado os procedimentos padrões 
de APH, a vítima foi conduzida a Unidade de Pronto 
Atendimento de Canoinhas para atendimento médi-
co. O segundo veículo envolvido, tratava-se de um 
caminhão Volkswagen 24-330 branco, com placas 
de Xavantina-SC, que se encontrava entre a pista de 
rolagem e o acostamento, conduzido por um homem 
de 52 anos, o qual nada sofreu.

para fabricação de carvão.
O responsável não possuía au-
torização do órgão ambiental 
competente para executar as 

atividades, sendo tomadas as 
medidas cabíveis pela infrações 
ambientais constatadas.

ASSALTO

No sábado, 31, por volta das 16h30, policiais 
militares foram acionados via Copom para des-
locar até a Rua Wendelin Metzger, no distrito de 
Marcílio Dias, no município de Canoinhas, onde 
havia denúncia de roubo em estabelecimento 
comercial.
No local a vítima relatou que um homem entrou 
no estabelecimento com uma arma de fogo 
e anunciou o assalto. Do local foi subtraído 
aproximadamente mil reais. O autor do roubo 
não foi localizado.
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SEGURANÇA

Na segunda-feira, 02, por volta das 21h, policiais 
militares foram acionados para deslocar até a Rua 
Antonio Groskopf, bairro Campo da Água Verde, 
no município de Canoinhas, para averiguação de 
pessoas suspeitas. 
No local, a guarnição conversou com o solicitante 
que relatou que avistou dois homens suspeitos 
em seu pátio com lanternas, e logo após empreen-
deram fuga, não sendo possível identifica-los. 
Relatou ainda que não sentiu falta de nenhum bem 
até o momento na propriedade.
A guarnição em rondas na Estrada do Pinheirão 
abordou dois homens suspeitos com um saco, foi 
verificado que estavam com um Tatu morto em 
uma armadilha. Um estava também de posse de 
uma lanterna e um facão. Na hora da abordagem 
tentou esconder o animal morto dentro de sua 
residência. O outro homem também estava de 
posse de uma lanterna.  
Diante dos fatos, os homens foram detidos e con-
duzidos para a Delegacia de Polícia Civil para as 
providências necessárias.

No domingo, 1º, por volta das 15h, policiais mili-
tares foram acionados via Copom para deslocar 
até um riacho na Rua José Bayel, local conhecido 
como Vila Militar, no município de Canoinhas, onde 
várias pessoas estariam ingerindo bebida alcoólica 
e havia um inicio de uma briga no local. 
No deslocamento a guarnição se deparou com o 
veículo VW Gol que quase colidiu com a viatura. 
Ao chegar no local, os policiais conversaram com 
uma das pessoas, sendo que este relatou que 
alguns homens se envolveram numa briga mas 
que já haviam saído. Durante o atendimento da 
ocorrência um dos envolvidos na briga retornou 
ao local conduzindo o veículo VW Gol. Os policiais 
tentaram abordar o veículo, porém o condutor 
ignorou as ordens de  parada e se evadiu. Iniciado 
o acompanhamento, durante foram emitidos diver-
sos sinais de parada como sinais de luz e sonoros, 
porém todos foram ignorados pelo condutor. O 
veículo ao se perder numa estrada foi abordado, 
sendo constatado que o condutor estava em visível 
estado de embriaguez e não era habilitado. 
Foi oferecido o teste do etilometro, sendo que este 
recusou a fazer, sendo então foi confeccionado o 
auto de constatação de embriaguez. O condutor foi 
detido e conduzido para a Delegacia de Polícia Civil 
para providências. O veículo foi removido ao pátio 
conveniado por falta de condutor devidamente 
habilitado.

Por volta de 22 horas do dia 31, policiais rodoviários 
federais realizavam fiscalização de combate ao 
crime na BR 153, em Água Doce e viram quando 
dois veículos se evadiram da fiscalização da PRF 
e fugiram pela SC 350 em direção a Caçador. Os 
PRFs avisaram a Polícia Militar, que imediatamente 
montou uma operação para abordar os veículos.  
Os policiais militares tentaram abordar, mas os 
dois veículos fugiram em alta velocidade, inclusive 
jogaram os veículos sobre as viaturas da Polícia 
Militar, iniciando uma perseguição. Os dois veículos 
fizeram várias manobras perigosas, colocando em 
risco a vida deles e dos policiais militares.
Numa curva, o motorista do Fiat Uno perdeu o 
controle, saiu de pista e capotou. O motorista 
(24 anos) faleceu no local. Dentro do veículo foi 
encontrado 240 kg de maconha e 1 kg de skunk. O 
veículo era roubado e estava com placas falsas. O 
outro veículo conseguiu fugir.

e-mail: redacaocorreiodonorte@gmail.com

FONE: (47) 3622-1571  |  WHATSAPP: (47) 98865-7880

FALA CIDADÃO
A VEZ E A VOZ DO LEITOR

Um leitor entrou em contato com a redação para parabenizar os artistas 
da região que estão realizando os shows virtuais para ações beneficentes. 
“Parabéns aos artistas da região que estão realizando as lives beneficentes. 
Isso mostra que além de talento, são solidários e pensam no próximo. Na 
foto, a live “Papo de Feras”, da PM de Canoinhas, realizada em março.

Uma assinante enviou à redação, uma reclamação 
sobre caminhões no centro de Canoinhas. “Os 
comerciantes da Rua Barão do Rio Branco estão 
indignados com caminhões de descarga. Diari-
amente param vários caminhões ocupando 3 a 
4 vagas de carros, com motor ligado, impossi-
bilitando o comércio de atender seus clientes 
e até mesmo de atender o telefone, devido a 
barulheira de motores ligado. Ocupam vagas 
de carros sem pagar por isso, pois dizem que 
já vão sair e o rotativo não faz nada. Deveriam 
se organizador para ser em horários que não 
atrapalhem o comércio da rua. Todos querem 
atender bem seus clientes. ” 

Um leitor entrou em contato com a redação, para pedir que seja feito um alerta aos 
motoristas que estacionam na ciclovia. “Canoinhas já tem poucas ruas com ciclovia, 
principalmente no centro, e onde tem, que podemos circular de bicicleta com segurança, 
muitos motoristas ali estacionam, prejudicando nossas pedaladas. Peço consciência aos 
motoristas e também intensificação na fiscalização. ”  

TALENTO E SOLIDARIEDADE CAMINHÕES NO CENTRO

CARROS NA CICLOVIA

CRIME AMBIENTAL ÁLCOOL E DIREÇÃO 240 KG DE MACONHA
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BRASILEIRÃO SÉRIE A BRASILEIRÃO SÉRIE B

BRASILEIRÃO SÉRIE C

LIBERTADORES

FU
TE

BO
L TABELAS

COPA DO BRASIL
OITAVAS DE FINAL - JOGO 01

QUA 14/10 19:15
TER 27/10 21:30
QUA 28/10 16:00
QUA 28/10 19:00
QUA 28/10 21:30
QUA 28/10 21:30
QUI 29/10 19:00
QUA 29/10 21:30

FORTALEZA
BOTAFOGO

SANTOS
ATLÉTICO-GO

ATHLETICO-PR
CORINTHIANS

BRAGANTINO-SP
GRÊMIO

GRÊMIO
UNIVERSIDAD CATÓLICA

 BOCA JUNIORS 
LIBERTAD

SÃO PAULO
CUIABÁ
CEARÁ SC
INTERNACIONAL
FLAMENGO
AMÉRICA-MG
PALMEIRAS
JUVENTUDE

AMÉRICA DE CALI 
INTERNACIONAL 
CARACAS 
INDEPENDIENTE MEDELLÍN

FASE GRUPOS -  6ª RODADA
QUI 22/10 21:30
QUI 22/10 21:30
QUI 22/10 21:30
QUI 22/10 21:30

1 X 1
2 X 1
3 X 0
2 X 4

LIGA DOS CAMPEÕES DA EUROPA

FASE GRUPOS -  2ª RODADA

FASE GRUPOS -  3ª RODADA

TER 27/10 14:55
TER 27/10 14:55
TER 27/10 17:00
TER 27/10 17:00
QUA 27/10 17:00
QUA 27/10 17:00
QUA 28/10 17:00
QUA 28/10 14:55
QUA 28/10 14:55
QUA 28/10 17:55

TER 03/11 14:55
TER 03/11 14:55 
TER 03/11 17:00
TER 03/11 17:00
TER 03/11 17:00
TER 03/11 17:00
TER 03/11 17:00
TER 03/11 17:00
QUA 04/11 14:55
QUA 04/11 14:55 
QUA 04/11 17:00
QUA 04/11 17:00
QUA 04/11 17:00
QUA 04/11 17:00
QUA 04/11 17:00
QUA 04/11 17:00

LOKOMOTIV MOSCOU
SHAKHTAR DONETSK

ATLÉTICO DE MADRID
BMG

PORTO
OLYMPIQUE DE MARSELHA

ATALANTA
LIVERPOOL

KRASNODAR
SEVILLA

LOKOMOTIV MOSCOU
SHAKHTAR DONETSK 

RB SALZBURG
REAL MADRID

MANCHESTER CITY
PORTO

MIDTJYLLAND
ATALANTA

ZENIT
ISTANBUL BASAKSEHIR

 CHELSEA
SEVILLA

CLUB BRUGGE 
BARCELONA

FERENCVÁROS 
RB LEIPZIG

BAYERN DE MUNIQUE
INTERNAZIONALE 
RB SALZBURG
REAL MADRID
OLYMPIACOS
MANCHESTER CITY
AJAX
MIDTJYLLAND
CHELSEA
RENNES

ATLÉTICO DE MADRID
BMG 
BAYERN DE MUNIQUE
INTERNAZIONALE
OLYMPIACOS
OLYMPIQUE DE MARSELHA
AJAX
LIVERPOOL 
LAZIO 
MANCHESTER UNITED 
RENNES
KRASNODAR 
BORUSSIA DORTMUND
DÍNAMO DE KIEV 
JUVENTUS
PARIS SAINT-GERMAIN

1 X 2 
0 X 0
3 X 2 
 2 X 2 
 2 X 0  
0 X 3
2 X 2 
 2 X 0 
0 X 4 
1 X 0

1 X 1  
0 X 6
2 X 6 
3 X 2 
3 X 0 
3 X 0
1 X 2 
0 X 5 
1 X 1 
2 X 1
3 X 0
3 X 2
0 X 3
2 X 1
1 X 4
2 X 1

3  X  3
0 X 1
0 X 0
1 X 2
0 X 1
0 X 1
1 X 3 
1 X 0

18ª RODADA

13ª RODADA

14ª RODADA

19ª RODADA

SEX 23/10 19:15
SEX 23/10 21:30
SÁB 24/10 16:00
SÁB 24/10 18:30
SÁB 24/10 21:00
DOM 25/10 16:00 
DOM 25/10 18:15
DOM 25/10 18:15
DOM 25/10 20:30 
SEG 26/10 20:00

QUI 29/10 20:00 
SÁB 31/10 17:00
SÁB 31/10 19:00
DOM 01/11 15:00 
DOM 01/11 15:30
DOM 01/11 16:00
DOM 01/11 16:00
DOM 01/11 16:30 
DOM 01/11 18:00
DOM 01/11 18:00

SÁB 07/11 15:00 
SÁB 07/11 15:00
SÁB 07/11 16:00 
SÁB 07/11 17:00 
SÁB 07/11 17:00 
SÁB 07/11 17:00
SÁB 07/11 19:00
DOM 08/11 18:00
DOM 08/11 20:00
SEG 09/11 20:00

SEX 30/10 19:15
SEX 30/10 21:30
SÁB 31/10 16:30
SÁB 31/10 16:30
SÁB 31/10 19:00
SÁB 31/10 19:00
SÁB 31/10 21:00
SÁB 31/10 22:00
DOM 01/11 18:15 
SEG 02/11 17:30

BRA. DE PELOTAS
CHAPECOENSE

CRB
SAMPAIO CORRÊA

AMÉRICA-MG
NÁUTICO

FIGUEIRENSE
GUARANI

BOTAFOGO-SP 
PARANÁ

ITUANO 
IMPERATRIZ 

PAYSANDU 
VOLTA REDONDA 

FERROVIÁRIO
CRICIÚMA 

BOA ESPORTE 
YPIRANGA-RS 

BOTAFOGO-PB 
VILA NOVA

VOLTA REDONDA 
SÃO JOSÉ-RS 

SÃO BENTO 
TOMBENSE 

S BOTAFOGO-PB 
MANAUS

SANTA CRUZ 
REMO 

JACUIPENSE 
BRUSQUE

VITÓRIA
CRUZEIRO

OESTE
CONFIANÇA

AVAÍ
OPERÁRIO-PR

CSA
CUIABÁ

JUVENTUDE 
PONTE PRETA

CSA
OPERÁRIO-PR
PONTE PRETA
CUIABÁ
CONFIANÇA
CRUZEIRO
JUVENTUDE
AVAÍ
VITÓRIA
OESTE

BRUSQUE 
SANTA CRUZ 
MANAUS 
SÃO JOSÉ-RS 
TREZE
TOMBENSE 
LONDRINA 
SÃO BENTO 
JACUIPENS
REMO

CRICIÚMA 
ITUANO 
LONDRINA
YPIRANGA-RS 
IMPERATRIZ
FERROVIÁRIO
VILA NOVA
TREZE
PAYSANDU 
BOA ESPORTE

BRASIL DE PELOTAS
PARANÁ
SAMPAIO CORRÊA
CHAPECOENSE
AMÉRICA-MG
BOTAFOGO-SP
NÁUTICO
CRB
GUARANI
FIGUEIRENSE

1 X 1
1 X 0
1 X 0
3 X 0
2 X 1
1 X 1
1 X 1 
2 X 1
2 X 1
4 X 0

3 X 1
1 X 6
1 X 1
3 X 4
0 X 1
0 X 1
0 X 0
2 X 1
1 X 1
0 X 0 

X
X
X
X
X
X
X
X
X
X

 0 X 0 
 2 X 0 
 0 X 3 
 0 X 2 
 1 X 0 
 0 X 0 
 3 X 1  
 3 X 0 
 1 X 0 
 2 X 1         

18ª RODADA

19ª RODADA

SÁB 24/10 17:00
SÁB 24/10 19:00
SÁB 24/10 21:00
DOM 25/10 16:00 
DOM 25/10 16:00
DOM 25/10 18:15
DOM 25/10 18:15
QUA 11/11 18:45 
QUA 11/11 18:45 

SÁB 31/10 17:00
SÁB 31/10 19:00
SÁB 31/10 19:00
SÁB 31/10 21:00 
DOM 01/11 16:00
DOM 01/11 16:00 
DOM 01/11 18:15
DOM 01/11 20:30
SEG 02/11 17:00
SEG 02/11 20:00 
 

BRAGANTINO
CEARÁ

ATLÉTICO-MG
FLUMINENSE

ATLÉTICO-GO
INTERNACIONAL

ATHLETICO-PR
SÃO PAULO 

BAHIA 

BOTAFOGO
CORINTHIANS

CORITIBA
FORTALEZA
FLAMENGO

SPORT
SANTOS

GOIÁS
PALMEIRAS

GRÊMIO 

GOIÁS
CORITIBA 
SPORT
SANTOS
PALMEIRAS
FLAMENGO
GRÊMIO 
BOTAFOGO
FORTALEZA

CEARÁ
INTERNACIONAL 
ATLÉTICO-GO
FLUMINENSE
SÃO PAULO
ATHLETICO-PR
BAHIA
VASCO
ATLÉTICO-MG
BRAGANTINO

2 X 0
2 X 1
 0 X 0 
 3 X 1 
 0 X 3 
 2 x 2 
 1 x 2 

 X 
 X 

2 X 2  
1 X 0  
1 x 0  
0 x 1  
1 X 4 
1 X 0
3 x 1 
1 X 1
3 X 0
2 X 1
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A
edição 2020 do estadual de 
basquete, está sendo reali-
zada após muito empenho 
da Federação Catarinense de 

Basketball e dos clubes, em virtude da 
pandemia do novo coronavírus. Seguin-
do todos os protocolos de segurança, 
a competição está acontecendo em 
Brusque, entre os dias 4 e 8 de novem-
bro, com 16 partidas (10 no Masculino 
e 6 no Feminino), todas na Arena Brus-
que.
Como os jogos não poderão receber 
público, a FCB (com apoio da Trima-
nia), vai realizar a transmissão de to-
dos os confrontos e acertou a parceria 
com o EsporteSC. As partidas serão 
transmitidas no Facebook e Youtube 
da FCB, além do canal do EsporteSC. 
A TV Brusque retransmite as fi nais do 

ESTADUAL DE BASQUETE ESTÁ 
TENDO TRANSMISSÃO VIA INTERNET

Final do basquete feminino será neste sábado, 7 

Equipe bateu o Confiança no último final de semana Fabiano Barbosa ficou em sexto lugar em sua categoria
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Competição que está acontecendo na cidade de Brusque, terá suas 
fi nais neste fi m de semana

Acesse o QR Code 
e veja a tabela 

completa: 

CHAPECOENSE ENCERRA O TURNO NA 
LIDERANÇA ISOLADA DA SÉRIE B

ATLETA CANOINHENSE 
PARTICIPA DO CAMPEONATO 

BRASILEIRO DE MTB

DEFINIDA A TABELA DA COPA 
SANTA CATARINA 2020

F
oram 19 jogos, 11 vitórias, 
sete empates e uma derrota. 
40 pontos somados e mais 
de 70% de aproveitamento. 

Com esses números - e com a liderança 
isolada da Série B - a Chapecoense encer-
rou o primeiro turno da competição na-
cional. Os últimos três pontos somados 
à campanha alviverde foram conquista-
dos na tarde do último sábado, em par-
tida disputada contra o Confi ança no 
Batistão. Diante de um adversário invic-
to nos seus domínios, a equipe alviverde 
abriu o placar logo aos sete minutos de 
partida, com Perotti, e fechou a conta 
no apagar das luzes, aos 49, com go-
laço de Alan Grafi te. 
Mesmo jogando desfalcada e não poden-
do contar com dois dos seus artilheiros 
na temporada - Anselmo Ramon e Pau-
linho Moccelin - a Chapecoense iniciou a 
partida contra o Confi ança de maneira 
eletrizante e abriu o placar com sete 
minutos de bola rolando. Após belo 
lançamento de Busanello, a bola fi cou 
com Aylon, que cruzou na pequena 
área para Perotti mandar para o fundo 

da rede. A busca pelo empate do ad-
versário parou na consistência defen-
siva da Chapecoense, que, mais uma 
vez, foi sólida e segura, determinando 
em 0 a 1 a primeira etapa. 
No segundo tempo, apesar da maior 
posse de bola do time sergipano, a 
Chapecoense administrou o placar e 
conteve a pressão. Mesmo com o con-
trole do jogo, no entanto, o Verdão não 
desperdiçou a oportunidade de ampliar: 
aos 48, Alan Grafi te - que estava em 
campo há apenas dez minutos - marcou 
um gol de placa: o atacante, formado na 
base do Verdão, recebeu pela esquerda, 
gingou pra cima da marcação e chutou 
colocado, no ângulo, sem chances para 
o arqueiro adversário. Placar fi nal de 0 
a 2.

PRÓXIMO CONFRONTO

A Chapecoense volta a campo amanhã, 
7, às 21h, na Arena Condá, para disputar 
contra o Oeste partida válida pela 20ª 
rodada da Série B do Campeonato Bra-
sileiro.

O atleta Fabiano Barbosa, da equipe de ci-
clismo Canoinhas Bike Team, participou 
no último fi nal de semana, na cidade de 

Mairiporã/SP na categoria sub 30 XCO, no qual fi cou 
em 6° lugar na categoria. Resultado expressivo, pois 
que disputou com atletas de alto nível do esporte. Lo-
cal onde a pista exigia conhecimento, técnica, força e 
resistência, pois o nível de difi culdade era alto. “Para-
benizamos o atleta Fabiano Barbosa pelo excelente 
resultado e por representar o município de Canoinhas 
a nível nacional”, escreveu a equipe do Canoinhas Bike 
Team.

Feminino no sábado, 7, e Masculino no 
domingo, 8.

A fi nal da disputa Feminina será sába-
do, 7, às 17h30, na Arena Brusque. Já a 
decisão do Masculino ocorre no domin-
go, a partir das 11h, também na Arena.

Na tarde desta sexta-feira, 30, a Federação Cata-
rinense de Futebol realizou em sua sede o sorteio 
da tabela da Copa Santa Catarina 2020. O evento 
foi transmitido por videoconferência para os clu-
bes participantes e teve a condução de Fábio No-
gueira, Diretor de Competições Principais e Aline 
Archer, do Departamento Financeiro.

A primeira rodada fi cou defi nida da 
seguinte forma:

Domingo – 10/01

Marcílio Dias x Juventus | Dr. Hercílio Luz
Concórdia x NEC | Domingos Machado de 
Lima
Tubarão x Joinville | Domingos Silveira 

Gonzales

REDAÇÃO
Santa Catarina

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



CANOINHAS,  06 DE NOVEMBRO DE 202018 CORREIO DO NORTELIVES

C
UL

TU
RA

 &
 A

G
EN

D
A FESTIVAL ESCOLAR DANÇA 

CATARINA SERÁ ON-LINE
AGENDA DE LIVES
DO FIM DE SEMANA

06 DE NOVEMBRO
SEXTA-FEIRA

21h – PITTY
Onde: YouTube

23h50 – DJ KAYTRANADA
Onde: YouTube

7 DE NOVEMBRO
SÁBADO

16h - SUPER LIVE TECTOY 
PLURAL

Blitz, Toni Garrido, Ira!, 
Falamansa, Joelma, Cheiro de 
Amor, Yasmin Santos, Hungria 
e Pablo. 

Onde: YouTube/Tectoy Ofi -
cial

18h – OBITUARY
Onde: obituarylive.com

19h – DIOGO SILVA
Onde: YouTube

8 DE NOVEMBRO
DOMINGO

22h - COLD WAR KIDS
Onde: nocapshows.com

11 DE NOVEMBRO
QUARTA-FEIRA

16h – SEPULTURA
Onde: YouTube

O grupo do Núcleo Escolar Presidente Adolfo Konder, da localidade de São Pascoal, em Irineópolis, foi convidado 
para se apresentar durante a Noite de Gala que celebrou os 20 anos do Festival Dança Catarina no ano passado 
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)

Santa Catarina

Acesse o QR Code para fazer a 
inscrição 

Apresentações serão apreciadas por uma banca de jurados, composta por dois integrantes, representantes do 
meio artístico da dança

F
estival Escolar Dança Catarina terá 
sua edição em 2020, mas desta vez 
on-line. A Fesporte vai realizar nas 
noites de 23 a 27 de novembro, via 

transmissão pela internet, o evento, por 
conta da pandemia do coronavírus.
As inscrições poderão ser feitas até o dia 
13 de novembro e estarão sob a responsa-
bilidade da Gerência de Esporte de Base e 
Inclusão (Gebai).
Para participar, os estudantes devem estar 
matriculados na rede de ensino e sua esco-
la enviar um vídeo de apresentação aos or-
ganizadores com até um minuto e meio de 
duração.

O regulamento determina também que as 
apresentações serão apreciadas por uma 
banca de jurados, composta por dois inte-
grantes, representantes do meio artístico 
da dança.
Os primeiros lugares serão convidados 
para participar da noite comemorativa do 
Festival Escolar Dança Catarina 20 anos a 
ser realizada em 2021. Mapi Cravo esclare-
ce que não haverá no evento on-line divisão 
regional como acontece na competição pre-
sencial.
O Festival Escolar Dança Catarina On-Line 
é uma promoção do Governo do Estado de 
Santa Catarina, por intermédio da Fundação 
Catarinense de Esporte (Fesporte), em par-
ceria com a Secretaria de Estado da Educa-
ção e apoio das prefeituras municipais.
Mapi Cravo lembra que o festival sempre 
foi voltado também para a família e a opor-
tunidades de fazê-lo de forma on-line dá um 
signifi cado real a esta proposta já que in-
tegrará, via Internet, os lares catarinenses, 
abrangendo a família como um todo.
O Festival Escolar Dança Catarina On-Line 
é um dos eventos escolares que pertencem 
à Gerência de Esporte de Base e Inclusão 
(Gebai). É promovido pelo Governo do Es-
tado de Santa Catarina, por intermédio da 
Fundação Catarinense de Esporte (Fespor-
te), em parceria com a Secretaria de Estado 
da Educação e apoio das prefeituras muni-
cipais.

Serão premiados os vencedores em 
sete categorias:

Mirim Solo: 6 a 11 anos (masculino e fe-
minino);

Infantil Solo: 11 a 15 anos (masculino e 
feminino);

Juvenil Solo: 15 anos ou mais (masculino 
e feminino);

Irmãos: idade livre (misto);

Família: idade livre (misto);

Professores e coreógrafos solo: idade 
livre (misto);

Professores e coreógrafos duo e trio: 
dade livre (misto).

Segundo a professora e coreógrafa 
Mapi Cravo, uma das coordenadoras 
do Festival, o regulamento prevê que a 
medida do espaço cênico para fi lmagem 
fi ca a critério do participante podendo 
ser ao ar livre, em casa, no quarto, ou 
como fl uir a criatividade do grupo.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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SINOPSES DA SEMANA 02 DE NOVEMBRO A 07 DE OUTUBRORESUMO DAS NOVELAS

SEGUNDA A SÁBADO - 21h20SEGUNDA A SEXTA - 17h44

SEGUNDA - 09/11 : Capítulo 153
Tina conta que compôs uma 
música em homenagem à amiza-
de das cinco meninas, e todas se 
emocionam. Ellen mostra para 
Anderson o novo clipe de Tina. 
Dóris comemora o entusiasmo de 
Bóris com a volta ao Colégio Gru-
po. Edgar é frio com Malu, e Clara 
conforta a mãe. Lica, Benê, Ellen 
e Keyla celebram sua amizade. 
K2 sente ciúme de K1 e Tato por 
causa de Keyla. Jota questiona 
Ellen sobre o relacionamento dos 
dois. Felipe e Lica se preocupam 
com Clara. 
 
TERÇA - 10/11 : Capítulo 154
Tina não revela sobre sua vida 
amorosa no Japão e Ellen fica 
magoada. Roney tenta reunir os 
antigos integrantes de seu grupo 
musical. Keyla recruta K1 para 
ajudá-la a organizar as roupas de 
seu brechó. Ellen confirma para 
Fio que tem um segredo para lhe 
contar. K2 reclama da ausência 
de K1. K1 insinua que Keyla ainda 
gosta de Tato. Juca pede ajuda a 
Benê para gravar um novo vídeo 
de seu canal. 

QUARTA - 11/11 : Capítulo 155
Tato tenta impedir K2 de estragar 
as roupas de Keyla. Ellen estra-
nha a reação de Anderson sobre 
a notícia da volta de Tina. Tato 
assume a culpa de K2 para Keyla, 
que desconfia. K1 sofre bullying 
na escola e Benê e Dogão a de-
fendem. Clara pede para ficar na 
casa de Lica durante a viagem de 
Malu. Jota fica feliz ao saber do 
fim do namoro de Ellen. K1 pede 
perdão a Benê. 

QUINTA - 12/11: Capítulo 156
Ellen, Benê, Lica e Keyla se sur-
preendem com a chegada de Tina. 
Tato garante a K2 que contará 
sobre sua sabotagem para Keyla, 
caso a menina não o faça. Josefi-
na incentiva Roney a contratar 
Dogão. Anderson desabafa com 
Moqueca sobre Samantha e Tina. 
Tina conta para as amigas sobre 
sua experiência no Japão. Mitsuko 
não aprova o novo visual da filha. 
Tina celebra o estágio de Tato no 
restaurante da família. 

SEXTA - 13/11 : Capítulo 157 
Tina e Anderson ficam constran-
gidos um na frente do outro, e 
Samantha interrompe os dois. 
Tina sugere que Roney faça um 
clipe com sua música nova, e 
Palito aprova. Juca tem a ideia de 
fazer um novo aplicativo para a 
Balada Paz e Amor, e Jota e Ellen 
aceitam o desafio. K1 incentiva 
K2 a esquecer Tato. Felipe conta 
a Lica que se envolveu com uma 
menina de outro Estado. Max insi-
nua que pode promover Tina. Lica 
comenta com MB sobre a paixão 
de Felipe. Marta convoca Luís para 
seu projeto sobre a educação no 
Brasil. As meninas ensaiam a nova 
música de Benê. 

SEGUNDA A SÁBADO - 18h20

SEGUNDA - 09/11: capítulo 61
Cristal conta para Ester que se apa-
ixonou por Cassiano. Cassiano avisa 
à família que dará entrada na ação de 
reconhecimento da paternidade de 
Samuca. Juliano avisa a Natália que 
só voltará a conversar com ela depois 
que a bióloga assumir o namoro para 
Reinaldo. Alberto manda flores para 
Cristal. 

TERÇA - 10/11: capítulo 62
Alberto espera Cassiano e Ester 
deixarem a cabana. Guiomar se as-
susta com o descontrole de Alberto. 
Samuca conta para Cassiano que 
Alberto o chamou de contra-
bandista. Marizé não aceita o 
presente de Hélio. Mila conta a 
Reinaldo que Natália namora um 
homem mais novo. Cassiano tenta 
acalmar Samuca. Natália e Juliano 
fazem as pazes. Os pilotos obrigam 
Rodrigo a preparar o almoço. Rodri-
go leva um fora de Carol. 

QUARTA - 11/11: capítulo 63
A professora de Laurinha liga para 
Alberto, que vai ao encontro da 
filha na escola, no lugar de Ester. 
Veridiana se oferece para abrigar as 
crianças da ONG em seu sítio. Ester 
fica apavorada ao chegar na escola 
e ser avisada de que Alberto buscou 
Laurinha. Lindaura resolve acompanhar 
Ester até a empresa de Alberto para 
pegar a neta. 

QUINTA - 12/11: capítulo 64
Kátia pede perdão a K1 e afirma que 
chamou a polícia para prender Roger. 
Fio sugere que Benê fale com Ander-
son para produzir sua nova música. 
Kátia pede que Dóris ajude K1 a vol-
tar para sua casa. Benê, Samantha 
e Roney convocam Anderson para 
produzir suas músicas, e ele convida 
Moqueca para ajudar no trabalho. 

SEXTA - 13/11: capítulo 65
Ester diz não ter a prestação de 
contas da ONG. Cassiano promete 
a Alberto que destruirá tudo o que 
ele tem. Após a saída de Cassiano, 
Alberto lembra de briga com Ester. 
Bibiana confessa a Donato que tem 
vergonha das atitudes de Hélio. Olívia 
diz a Amaralina que ela pode ficar em 
sua casa. Alberto afirma a Dionísio 
que Ester voltará para ele. Ester se 
preocupa com a falta de fome de 
Laurinha.

SÁBADO - 14/11: capítulo 66
Ester tranquiliza a família sobre o 
estado de saúde de Laurinha. Ama-
ralina diz a Duque que prefere não ter 
laços de família. Doralice avisa a Gu-
iomar que Laurinha foi internada. Taís 
ministra aula de tai chi chuan para as 
crianças. Guiomar repreende Alberto 
por não dar atenção a Laurinha. Di-
onísio choca Guiomar ao falar sobre 
Samuca. Reinaldo questiona Natália 
sobre o namorado. Lipe e Marizé 
não dão atenção a Hélio. Cassiano 
mostra matéria sobre investigação 
da ONG para Ester. Diretor se recusa 
a gravar o clipe para a ONG. 

SEGUNDA - 09/11: Capítulo 043
Bibi vai à casa de Heleninha. Rubinho fica intim-
idado na cadeia. Cândida lamenta pelo fim do 
noivado de Jeiza. Yuri descobre que Heleninha 
usou suas fotos para denunciar Rubinho. Bibi 
vai com Eugênio à penitenciária. Abel tenta falar 
com Jeiza sobre Zeca. Eurico questiona Nonato 
sobre as atitudes de Biga. Ruy reclama do tio 
para Amaro. Bibi consegue falar com Rubinho. 
Silvana suspeita de que Heleninha tenha denun-
ciado Rubinho. 

TERÇA - 10/11: Capítulo 044
Bibi decide se aconselhar com Eugênio. Silvana 
convence Yuri a conversar com ela. Cândida 
teme pela segurança de Jeiza. Zeca e Jeiza não 
conseguem se entender. Bibi vai ao batalhão 
onde Jeiza trabalha. Edinalva garante a Ritinha 
que resolverá o seu problema. Abel não se con-
forma com o fim do noivado de Zeca. Jeiza treina 
com Alan. Eugênio pensa em abandonar o caso 
de Rubinho. Aurora tenta acalmar Bibi. Eugênio 
discute com Joyce e fica abalado. Rubinho é 
ameaçado em sua cela. 

QUARTA - 11/11: Capítulo 045 
Eugênio se arrepende de beijar Irene. Zeca avisa 
a Edinalva que processará Ritinha. Abel conta 
para Jeiza os planos de Zeca e a policial decide 
ir atrás do ex-noivo. Bibi pede a solidariedade 
de Heleninha. Jeiza se incomoda ao ver uma 
mulher se insinuar para Zeca. Shirley interroga 
Cibele sobre seu encontro com Amaro. Amaro 
e Ruy conversam sobre Cibele. Zeca e Jeiza se 
beijam. Silvana novamente decide passar a noite 
jogando e inventa para Eurico que viajará para 
São Paulo. 

QUINTA - 12/11: Capítulo 046
Bibi e Caio discutem. Yuri vai à casa de Bibi falar 
com Dedé e Heleninha fica furiosa. Nonato co-
menta com Biga suas suspeitas sobre Silvana. 
Caio muda de ideia e decide defender Rubinho. 
Bibi recebe uma ligação do marido. Joyce pede 
para viajar com Eugênio. Nonato descobre que 
Silvana perdeu seu carro. Ritinha conta para 
Marilda que trabalhará num aquário. 

SEXTA - 13/11: Capítulo 047
Eugênio atende um telefonema de Irene. Caio 
discute o caso de Rubinho com Eugênio. Bibi 
fica tensa ao falar com o chefe dos traficantes. 
Heleninha tenta convencer Yuri da culpa de 
Rubinho. Ritinha vai ao aquário, assim que Joyce 
deixa o shopping. Ivana fala para Ruy que sus-
peita de que Eugênio tenha uma amante. Bibi 
volta para casa e exige que Aurora não conte a 
ninguém o que ela fez. Silvana conta para Eurico 
que roubaram seu carro no estacionamento do 
aeroporto. Shirley critica Cibele por enganar 
Anita. Heleninha flagra Yuri falando com Bibi e 
se desespera. Jeiza e Zeca se enfrentam e Abel 
acha graça. 

SÁBADO - 14/11: Capítulo 048 
Caio pede que Jeiza tente ajudar Rubinho. 
Caio alerta a Eurico de que o carro de Silvana 
não foi visto no aeroporto. Silvana decide falar 
com Caio. Bibi recebe a resposta do traficante. 
Ritinha decide visitar Bibi. Cláudio anuncia a 
Ivana que marcou a viagem dos dois e Simone 
fica animada. Ritinha chega à casa de Bibi e lhe 
ensina um de seus banhos. Zeca diz a Nazaré 
que não reatará com Jeiza. Silvana implora que 
Caio a ajude. Cibele vê Anita com Amaro, Ruy e 
Ritinha em um bar e fica chateada. Irene vê Joyce 
e Eugênio saindo para almoçar juntos. Heleninha 
aconselha Leila a não falar de Bibi com Caio. 

SEGUNDA A SÁBADO - 19h30

SEGUNDA - 09/11: Capítulo 025
Tancinha desmaia, e Beto fica deses-
perado. Aparício vai até o apartamen-
to de Rebeca, que o expulsa. Tancinha 
é atendida num pronto-socorro. Apolo 
fica furioso ao saber que Tancinha 
saiu com Beto. Henrique procura 
Penélope dentro do shopping. Pedro 
convida Rebeca para jantar. Aparício 
e Enéas sabotam o coquetel organi-
zado por Rebeca. 

TERÇA - 10/11: Capítulo 026
Tancinha acusa Beto de querer se 
aproveitar dela. Shirlei corre para 
pegar o ônibus e perde um pé de 
seu sapato. Felipe observa Shirlei, 
mas não consegue alcançá-la para 
devolver o calçado. Beto declara seu 
amor por Tancinha. Tancinha con-
fessa a Francesca que ama Apolo, 
mas gostou do beijo de Beto. Beto 
repreende Tamara por ela ter pulado 
do teto da boate e a ameaça. 

QUARTA - 11/11: Capítulo 027 
Apolo pede desculpas a Tancinha 
por ter desconfiado dela, mas ela se 
sente culpada. Carmela (Chandelly 
Braz) ouve Tancinha dizer a Francesca 
que beijou Beto. Francesca convence 
Tancinha a não contar para Apolo so-
bre o beijo que Beto lhe deu. Aparício 
(Alexandre Borges) pede ajuda a 
Enéas (Johnnas Oliva) para empregar 
Giovanni (Jayme Matarazzo). 

QUINTA - 12/11: Capítulo 028
Tancinha fala para Apolo que Beto 
está à procura de Carmela. Carmela 
diz a Beto que Tancinha gostou de 
seu beijo. Giba não comparece a 
apresentação à imprensa, e Adriana 
(Isabel Wilker) resolve colocar Apolo 
como piloto.

SEXTA - 13/11: Capítulo 029
Bruna fala a Giovanni que não acredita 
na mudança de Camila. Apolo garante 
a Giba (Jeronimo Martins)que dirigiu o 
carro a mando de Adriana. Francesca 
aconselha Tancinha a pensar bastan-
te antes de assumir compromisso 
com Apolo. Para se aproximar de 
Giovanni, Bruna finge para Camila 
que é sua amiga. Apolo é demitido 
por Adriana. Aparício faz planos 
para estragar o jantar de Rebeca e 
Pedro. Giovanni revela a Bruna que 
está apaixonado por Camila. Apolo 
descobre que Giba foi a uma festa na 
noite anterior à apresentação para a 
imprensa.

SÁBADO - 14/11: Capítulo 030
Henrique concorda com Penélope e 
decide dar um tempo na relação dos 
dois. Adônis gasta o dinheiro que Nair 
lhe deu para pagar os estudos. Durante 
um passeio, Bruna ameaça falar toda a 
verdade para Camila, e Giovanni volta 
para São Paulo. Bruna diz a Camila que 
Giovanni a está enganando. Rebeca fica 
assustada quando Pedro lhe conta 
que doará uma grande quantia de seu 
patrimônio. 
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RECEITA

INGREDIENTES:
• Massa:
• 1 xícara (chá) de água
• 2 xícaras (chá) de leite
• 2 tabletes de caldo de bacon ou 

costela
• 1/2 xícara (chá) de batata cozida e 

amassada
• 1 colher (sopa) de manteiga
• 2 e 1/2 xícaras (chá) de farinha de 

trigo
• margarina para untar a forma
• Para empanar:

• farinha de rosca
• 2 ovos batidos
• óleo para fritar
• Recheio
• 1 e 1/2 kg de frango
• 3 colheres (sopa) de requeijão 

cremoso
• 2 colheres (sopa) de azeite
• 1 cebola pequena
• 2 dentes de alho
• tempero a gosto

MODO DE PREPARO:
• Recheio:
• Em uma panela, coloque o azeite, o 

alho picado e a cebola.
• Espere fritar e adicione o frango 

desfiado e os temperos de sua 
preferência.

• Refogue tudo por 5 minutos, retire 
do fogo, acrescente o requeijão, 
misture e reserve.

• Massa:
• Em uma panela grande, adicione a 

água, o leite, o tablete de caldo, a 
batata, a manteiga e deixe ferver. 

Acrescente a farinha de trigo de 
uma só vez, mexendo até soltar do 
fundo da panela.

• Despeje a massa sobre uma su-
perfície lisa e untada, sove bem e 
deixe esfriar.

• Abra a massa com as mãos, recheie 
e modele em forma de coxinha.

• Passe a massa modelada pelo ovo 
batido e pela farinha de rosca.

• Frite em óleo quente até dourar e 
escorra sobre papel absorvente.

ÁRIES
O p o r t u n i -

dade financei-
ra poderá surgir de 
maneira inesperada 
nesta semana e fa-
vorecer mudanças 
e decisões de vida. 
Conte com harmonia 
e receptividade nos 
relacionamentos. 

Touro
O cot id iano 
f i c a r á  m a i s 

gostoso a par-
tir desta semana, que 
trará harmonia nas 
conexões de trabalho 
e novas atividades. 
Talvez encerre uma 
parceria e inicie outra.

Gêmeos
Tr a b a l h o  e 
atividades on-

line permitirão 
maior liberdade de 
agenda e tempo para 
a intimidade. Senti-
mentos poderão ser 
contraditórios.

Câncer
A semana for-
talecerá uma 

conexão inter-
nacional ou um plano 
de viagem. Horizon-
tes mais amplos fa-
vorecerão o amor e a 
evolução da carreira. 
Amplie opções e in-
vista no seu desen-
volvimento.

Leão
S e n t i m e n t o s 

profundos en-
volverão a família 
e planejamento de 
mudanças. Aproveite 
esta semana para am-
pliar o trabalho e es-
tabilizar as fi nanças. 

Virgem
Mudanças na ma-
neira de pensar e 

de se comunicar 
aproximarão o amor. 
A semana trará de-
cisões de vida e planos 
ambiciosos. Encare 
negociações difíceis e 
reformule um contrato. 

Libra
F i r m e  n o v o 
contrato de tra-

balho ou rene-
gocie o salário. A se-
mana trará proposta 
de longe e oportuni-
dades atraentes na 
carreira. 

Escorpião
S e m a n a  d e 
fortes emoções 

e de surpresa gos-
tosa no amor. Espere 
por boas notícias de 
alguém especial. Você 
poderá avançar numa 
negociação e ampliar 
perspectivas finan-
ceiras. 

Sagitário
A vida social fi-

cará mais gostosa, 
com novas amizades, 
conexões especiais e 
resgates de relacio-
namentos do pas-
sado. 

Capricórnio
Novas amizades e 
grupos movimen-

tarão a semana 
com novidades insti-
gantes. Aprenda uma 
linguagem diferente. 
Valerá se aperfeiçoar 
no uso de tecnologias 
e agilizar tarefas.

Aquário
Investimentos na 
casa, ou negócios 
i m o b i l i á r i o s , 

terão bom anda-
mento nesta semana. 
Confira documen-
tos, analise detalhes, 
vença burocracias e 
fi nalize um empreen-
dimento. 

Peixes
Aprofunde uma 
Aprofunde uma 

relação especial 
e resolva assuntos 
íntimos. A semana 
trará mais cumplici-
dade e clima quente 
no amor.  Fase de 
r e a l i z a r  s o n h o s , 
definir investimen-
tos e acertar rumos.

MINUTOS DE
REFLEXÃO
ANTONIO PEREIRA COUTINHO

CRUZADAS

S
O

LU
Ç

Õ
E

S

Soluções para as 
palavras cruzadas 

no box ao lado.

E  stamos se aproximando 
das eleições e o resul-
tado está no palavrea-
do dos candidatos. Por 

isso tomem cuidado em suas 
considerações. Não trate seu ad-
versário como inimigo, quem vai 
julgar é o povo, não vocês. Por 
exemplo: é mais importante ser 
justo do que ser generoso. Você 
poderia estar praticando mil atos 
de generosidade e fabricando, 
ao mesmo tempo, cem atos de 
injustiça. Quando por exemplo, 
você estende a mão para dar uma 
esmola, é evidente que pratica aí 
um ato de generosidade. Se este 
auxílio estiver sendo dado a um 
falso mendigo, estará sendo in-
justo para com a sociedade mes-
mo sem saber, não é? Ou, se ele 
é mendigo de verdade, mas você 
só estiver dando esmola para 
chamar atenção dos que passam, 
e ser aplaudido por sua genero-
sidade? São apenas dois exem-
plos. Uma boa conversa às vezes 

toca no subconsciente. Pessoas 
lucidas, comprometidas com a 
história e a mensagem cristã, não 
perdem tempo fixando passado, 
requentando o ontem. Afinal nos-
so compromisso é com o amanhã. 
Deus é alguém lá em frente. Suas 
promessas situam-se no horizon-
te. O passado pode atrasar a jornada, 
além de esconder os horizontes 
bons do futuro. Mergulhando no 
âmago da existência e no centro 
da redenção, uma certeza cresce 
e nos envolve: é a esperança que 
dá sentido à vida. Concluindo: se 
um belo rosto é uma carta de 
recomendação, um bom coração 
é uma letra de câmbio. Quanto 
melhor for uma pessoa, tanto 
mais dificilmente suspeitará 
da maldade dos outros. Pensa 
nisso quando se sentir tentado a 
suspeitar das más intenções de 
alguém. Dizem que o tempo muda 
as coisas, mas é você que deve 
mudá-las. Paz e bem!

A IMPORTÂNCIA DE SER JUSTO

COXINHA PRÁTICA 
DELICIOSA

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução
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CCIENEESC

DOARTELORA

DAMATURVO

MAIAFATOS

Catedral
da (?):
postal

paulistano

Salvador
Allende, 

presidente
chileno

Fruta que
padarias 

substituem
por chuchu

Anistia
Interna-
cional
(sigla)

Vilão do
filme

"Super-
man II" 

(?) King,
empre-
sário do

boxe

Título do
dirigente
de Abu
Dhabi

Carro luxu-
oso que le-
va a noiva

à igreja

Ratazana,
em inglês

Tema de
brindes
entre

amigos

"(?) Vice",
filme com

Colin
Farrell

Vermelho,
Amarelo e
(?): rios
chineses

(?)
Usado

(abrev.)

Quarta
letra do
alfabeto
grego

Desigual-
dade;

diferença

Tecla de 
computa-

dores

Michel (?),
cantor

sertanejo

Fora
de moda

(ing.)

Opaco;
embaçado

Aconteci-
mentos in-
contestá-

veis

(?) Neill,
ator

irlandês
Rasurada

Moradia
de

socialites
Amalucado

Sufixo de
"barbado"
Secreção 

da infecção

Moeda
do Japão

TV italiana

Ceder para institui-
ção de caridade

A Capital da
Salsa, na
Colômbia
Machuca

Enganar

Principal avanço social
do governo de Abraham
Lincoln, assassinado

em 1865

Figura da letra "Q",
no baralhoCalendário

(?): previu
o fim de
um ciclo
em 2012

Período
marcado
pelo do-
mínio da

razão e da
técnica
(Hist.)

Problema
que atrasa
o trabalha-

dor nas 
metrópoles

Bê-á-(?):
o abecedário

Território palestino
ocupado por Israel

(2014)

O tempo
passado

Usain Bolt,
atleta

Enrai-
vecida;
furiosa

 Concurso
em que

Marta Ro-
cha foi a
primeira
eleita ofi-
cialmente

"Ambiente" retratado pelos sites
e revistas
de celebri-

dades

Que
acontece
por acaso

Patinhas,
milionário
das HQs
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OUTROS
TEMPOS
FERNANDO TOKARSKI

Possivelmente nos anos 1920, 
Maria Joaquina Cordeiro Maciel, 

mulher de Francisco Pacheco dos 
Santos Lima, de Três Barras. 

OBTUÁRIO
SRA. LEONIDES ORACZ
68 anos, faleceu segunda-fei-
ra, dia 02 de novembro, às 
19:30h. O sepultamento 
aconteceu dia 03 de novem-
bro, às 14:00h, no Cemitério 
de Sereia. deixa 02 fi lhas, 03 
netos e demais familiares. 

SR. EDILBERTO WITTLICH
49 anos, faleceu sexta-feira, 
dia 30 de outubro, às 7:30h. 
O sepultamento aconteceu 
dia 30 de outubro, às 17:00h, 
no Cemitério de Arroios. deixa 
esposa , 3 fi lhas , netos , mãe, 
irmãos e demais familiares. 

SR. JOSÉ SAMPAIO
90 anos, faleceu quarta-fei-
ra, dia 04 de novembro. O 
sepultamento aconteceu 
dia 04 de novembro, no 
Cemitério de Marcílio Dias. 
deixa Viúva Sabrina 08 fi lhos, 
netos, bisnetos, tataranetos e 
demais familiares e amigos. 

SR  WILSON WALTRIM
60 anos, faleceu quinta-feira, 
dia 29 de outubro. O sepul-
tamento aconteceu dia 30 
de outubro, às 11:00h, no 
Cemitério de Rio da Areia de 
baixo. deixa Viúva Terezinha 
Alves , 02 fi lhos e 02 netos. 
E demais familiares. 

O
conjunto ferroviário de Marcílio Dias é considerado um dos maiores patrimônios históricos da arquitetura do Planalto Norte catarinense. Por 
muitos anos, os moradores de Canoinhas sonharam com a restauração dos três prédios que compõem o conjunto, e em novembro de 2019 
iniciaram-se as obras de restauração, do local que foi muito importante para o distrito de Marcílio Dias, que já foi uma das comunidades com 
maior potencial econômico da região. 

Nesta semana, apresento algumas imagens que registrei durante a restauração do Conjunto Ferroviário, que está sendo feito pelo Instituto do Patrimônio 
Histórico e Artístico Nacional (Iphan), através da empresa Albatroz, vencedora do processo de licitação para a restauração.

Mais imagens podem 
ser encontradas no blog 
de Marcílio Dias, acesse o 
QR Code e confira:

FÁTIMA SANTOS

FATOS &
FOTOS A restauração do conjunto ferroviário 

de Marcílio Dias

A estação em 28 de fevereiro de 2020.Antigo armazém em 23 de fevereiro 
de 2020.

Antigo armazém em 27 de janeiro 
de 2020.

Antigo restaurante em 30 de 
dezembro de 2019.

Recebimento de materiais em 
12 de novembro de 2019.

Engenheiro Antonio Carlos Bagatin e os dois 
primeiros funcionários da empresa Albatroz, 

Ailton e Sebastião em 11 de novembro de 2019.

Construção da cerca de proteção 
em 13 de novembro de 2019
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PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA
Interessados entrar em con-
tato com Marici Fuck. Possuo 
experiência. Telefone/; (47) 9 
9232-4427 

PRECISO DE 
DOMÉSTICA
Que durms no emprego que 
seja sozinha. 
Interessados comparecer no 
endereço R. Benjamin Constant 
578.

PROCURO EMPREGO 
CUIDADOR DE IDOSO
Com 11 anos de experiência. 
Atende em residência própria 
apropriada para idosos. Daniel 
(47) 9 8822-0633. 

PROCURO EMPREGO 
COMO SERVENTE DE
PEDREIRO OU SERVIÇOS
GERAIS
Adilson. (47) 9 9167-5313
ou (47) 9 9774-2834.

PROCURO EMPREGO
DE DOMÉSTICA,
DIARISTA OU BABÁ
Com experiência.
(47) 9 9286-170, falar com Maria 
de Fátima.

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA OU
MENSALISTA
Disponibilidade para 
o período matutino como 
diarista. (47) 9 9623-4940, falar 
com Rosangela.

SERVIÇOS

03/10/2020 :: 310006996873 - eproc - ::

https://eproc1g.tjsc.jus.br/eproc/controlador.php?acao=minuta_imprimir&acao_origem=acessar_documento&hash=5af59c8844d9727f2148a0910… 1/2

0003224-72.2011.8.24.0015 310006996873 .V3

R. Duque de Caxias, 80 - Bairro: Centro - CEP: 89460-102 - Fone: 4736215617 - Email: canoinhas.civel2@tjsc.jus.br

USUCAPIÃO Nº 0003224-72.2011.8.24.0015/SC

AUTOR: SALVIO MIZVA

AUTOR: CECILIA MIZVA

EDITAL Nº 310006996873

JUIZ DO PROCESSO: FERNANDO CURI - Juiz(a) de Direito

Citando(a)(s): Réus Incertos e Eventuais Interessados.

Prazo do Edital: 60 dias

Descrição do(s) Bem(ns): Um terreno rual com área de 22.629 m² com as seguintes
confrontações Norte: na extensão de 96,63 metros lineares com terras de Odair Mizwa; Sul:
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lineares com terras de Salvio Mizva. Um terreno rural com área de 32.630,14 m² com as
seguintes confrontações: Norte: na extensão de 45 metros lineares com terras de Saulo Maron.
Sul: na extensão de 80,79 metros lineares com terras de Ademar Mizva e na extensão de
229,19 metros lineares com terras de Salvio Mizva; Leste: na extensão de 422,93 metros
linerares com terras de Adolar Mizva; Oeste: na extensão de 232,80 metros lineares com
terras de Sallo Maron. Prazo Fixado para a Resposta: 15 (quinze) dias. Pelo presente, a(s)
pessoa(s) acima identificada(s), atualmente em local incerto ou não sabido, bem como seu(s)
cônjuge(s), se casada(o)(s) for(em), confrontante(s) e aos eventuais interessados, FICA(M)
CIENTE(S) de que neste Juízo de Direito tramitam os autos do processo epigrafado e
CITADA(S) para responder à ação, querendo, no lapso de tempo supramencionado, contado
do primeiro dia útil seguinte ao transcurso do prazo deste edital. ADVERTÊNCIA: Se o réu
não contestar a ação, será considerado revel e presumir-se-ão verdadeiras as alegações
formuladas pelo autor (art. 344 do CPC). Será nomeado curador especial no caso de revelia
(art. 257, IV do CPC).E para que chegue ao conhecimento de todos, partes e terceiros, foi
expedido o presente edital, o qual será afixado no local de costume e publicado 01
(uma) vez(es), sem intervalo de dias, na forma da lei.

Documento eletrônico assinado por FERNANDA DE CARVALHO TONIAL, Técnica Judiciária, na forma do artigo
1º, inciso III, da Lei 11.419, de 19 de dezembro de 2006. A conferência da autenticidade do documento está disponível
no endereço eletrônico https://eproc1g.tjsc.jus.br/eproc/externo_controlador.php?
acao=consulta_autenticidade_documentos, mediante o preenchimento do código verificador 310006996873v3 e do código
CRC 57fe0cdc.

Informações adicionais da assinatura:
Signatário (a): FERNANDA DE CARVALHO TONIAL
Data e Hora: 25/9/2020, às 14:3:12

Poder Judiciário
JUSTIÇA ESTADUAL

Tribunal de Justiça do Estado de Santa Catarina
2ª Vara Cível da Comarca de Canoinhas

Disponibilizado no D.E.: 28/09/2020
Prazo do edital: 13/11/2020
Prazo de citação/intimação: 04/12/2020

30/10/2020 Evento 85 - EDITAL1

https://eproc1g.tjsc.jus.br/eproc/controlador.php?acao=acessar_documento&doc=311587631914742392455847229972&evento=31158763191474239… 1/2

Poder Judiciário
JUSTIÇA ESTADUAL

Tribunal de Justiça do Estado de Santa Catarina
2ª Vara Cível da Comarca de Canoinhas

R. Duque de Caxias, 80 - Bairro: Centro - CEP: 89460-102 - Fone: 4736215617 - Email:
canoinhas.civel2@tjsc.jus.br

MONITÓRIA Nº 0302989-56.2016.8.24.0015/SC

AUTOR: SCHUMACHER AREIAS E ARGAMASSAS LTDA - EPP

RÉU: ANTONIO FRANCISCO DOS SANTOS

EDITAL Nº 310002952304

JUIZ DO PROCESSO: DOMINIQUE GURTINSKI BORBA
FERNANDES - Juiz(a) de Direito

Citando(a)(s): ANTONIO FRANCISCO DOS SANTOS, cpf:
57612854953, endereço: RUA TENENTE ATALIBA ADUR, 280 -
JARDIM ESPERANCA - 89460000 (Residencial).

Prazo do Edital: 30 dias

Descrição do(s) Bem(ns): Valor do Débito: 2.034,46. Data do Cálculo:
01/09/2016. Pelo presente, a(s) pessoa(s) acima identificada(s), atualmente
em local incerto ou não sabido, FICA(M) CIENTE(S) de que neste Juízo de
Direito tramitam os autos do processo epigrafado e CITADA(S) para
efetuar o pagamento do montante exigido ou a entrega da coisa reclamada,
acrescido de honorários advocatícios de 5% do valor da causa, ou oferecer
embargos, em 15 (quinze) dias, contados do primeiro dia útil seguinte ao
transcurso do prazo deste edital (art. 231, IV, do CPC). ADVERTÊNCIA:
Não sendo oferecidos os embargos no prazo marcado, constituir-se-á de
pleno direito o título executivo judicial (art. 701, § 2º, do CPC). Será
nomeado curador especial no caso de revelia (art. 257, IV do CPC). E para
que chegue ao conhecimento de todos, partes e terceiros, foi expedido o
presente edital, o qual será afixado no local de costume e publicado 1 (uma)
vez(es), sem intervalo de dias, na forma da lei.

Documento eletrônico assinado por FERNANDA DE CARVALHO TONIAL, Técnica
Judiciária, na forma do artigo 1º, inciso III, da Lei 11.419, de 19 de dezembro de 2006. A
conferência da autenticidade do documento está disponível no endereço eletrônico
https://eproc1g.tjsc.jus.br/eproc/externo_controlador.php?

Disponibilizado no D.E.: 23/04/2020
Prazo do edital: 29/05/2020
Prazo de citação/intimação: 22/06/2020

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA
Disponibilidade para o dia todo 
em Canoinhas, segundas, quartas 
e sextas.
(47) 9 9906-7857,
falar com Cleonice.

PROCURO EMPREGO COMO 
CUIDADORA DE IDOSOS OU DIA-
RISTA MEIO PERÍODO 
Iraci Leandro Gonçalves.
(47) 9 9246-9098.

PROCURO EMPREGO DE
DIARISTA OU CUIDADORA
Com referências, disponibilidade 
para finais de semana. (47) 9 
8806-0087, falar com Vera.

PROCURO EMPREGO DE
DIARISTA, DOMÉSTICO OU 
SERVIÇOS GERAIS
Jacira Aparecida Martins.
(47) 9 9266-9504
(47) 9 8907-3272
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CLASSIFICADOS
Envie seu anúncio também pelo e-mail:
jornalcorreiodonorte@hotmail.com.

Publicações nesta sessão somente até 18 horas de terça-feira.

NEGÓCIOS

DIVERSOS

VENDE-SE MADEIRA DE 
UMA CASA DEMOLIDA 
VALOR DE R$15.000,00 ... 
TELEFONE PARA CONTA-
TO : 4799157077 

VENDO TERRA,
ARREIA E BRITA
(47) 3622-4321.

VENDO TERRENO NO 
TRICOLIN
Localizado na rua Artur 
Burgardt, em Canoinhas, 
medindo 800m², com 
vista priveligiada. Próxi-
mo a escolas, mercearia, 
panifi cadora e academia, há 
poucos minutos do Centro. 
Whatsapp 47 9 9696-2010.

VENDO BANDEJA COM 30 
OVOS
R$ 12,00. 47 9 8822-0633

VENDE-SE CASA DE 
MADEIRA DOIS PAVI-
MENTOS Com assoalho 
para desmanchar e retirar 
no centro de Canoinhas. 
Medidas aproximadas: 14 x 
11m. Valor a combinar. 47 9 
8818-7564. 

VENDO FILHOTES DE 
ROTTWEILER COM PIT-
BULL  
Com 2 meses de idade, 
com a primeira vacina e 
vermifugados. 47 9 9656-
1856 Whatsapp, falar com 
Pedro. 

VENDO PILÃO - com 76 cm 
de altura. R$ 400,00.

VENDO CESTO DE 
BALANÇO - R$ 100,00. 
(47) 9 9270-3959.

LIGUE E ANUNCIE:          (47) 3622-1571LIGUE E ANUNCIE:          (47) 3622-1571

04/11/2020 :: 310008209094 - eproc - ::

https://eproc1g.tjsc.jus.br/eproc/controlador.php?acao=minuta_imprimir&acao_origem=acessar_documento&hash=ab3131dfb52524d45dea2b47… 1/1
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R. Duque de Caxias, 80 - Bairro: Centro - CEP: 89460-102 - Fone: 4736215617 - Email: canoinhas.civel2@tjsc.jus.br

USUCAPIÃO Nº 0303786-95.2017.8.24.0015/SC

AUTOR: DECIO GIOVANNI ALVES VIEIRA

RÉU: EVANI TEREZINHA ORACZ GONCALVES

RÉU: LUIZ ADELMO SACHWEH JUNIOR

RÉU: MARCIA MARIA SACHWEH MASSANEIRO DE LIMA

RÉU: MARCELO JOSE SACHWEH

EDITAL Nº 310008209094

JUIZ DO PROCESSO: OLIVIA CAROLINA GERMANO DOS SANTOS - Juiz(a) de Direito

Citando(a)(s): réus incertos e eventuais interessados

Prazo do Edital: 30 dias

Descrição do(s) Bem(ns): Um terreno urbano com a área de 790,46m2(Setecentos e novent metros,
quarenta e seis centímetros quadrados) a Frente com a Rua Marechal Rondon, lado impar, na extensão de
21,60 metros; Fundos com a Rua Alois Stueber, lado par, na extensão de 23,50 metros; Lado direito
(visualização de frente para a testada): Com terras de Silneia Burgardt Benda Kalinoski, na extensão de
33,94 metros; Lado esquerdo (visualização de frente para a testada): Com a Rua Kurt Mendes, lado impar
na extensão de 40,00 metros; Lado Direito: Com terras de Silneia Burgardt Benda Kalinoski, brasileira,
solteira, com endereço na rua Marechal Randon, n° 657, Bairro Alto das Palmeiras, nesta Comarca de
Canoinhas/SC. Prazo Fixado para a Resposta: 15 (quinze) dias. Pelo presente, a(s) pessoa(s) acima
identificada(s), atualmente em local incerto ou não sabido, bem como seu(s) cônjuge(s), se casada(o)(s)
for(em), confrontante(s) e aos eventuais interessados, FICA(M) CIENTE(S) de que neste Juízo de Direito
tramitam os autos do processo epigrafado e CITADA(S) para responder à ação, querendo, no lapso de
tempo supramencionado, contado do primeiro dia útil seguinte ao transcurso do prazo deste edital.
ADVERTÊNCIA: Se o réu não contestar a ação, será considerado revel e presumir-se-ão verdadeiras as
alegações formuladas pelo autor (art. 344 do CPC). Será nomeado curador especial no caso de revelia (art.
257, IV do CPC).E para que chegue ao conhecimento de todos, partes e terceiros, foi expedido o presente
edital, o qual será afixado no local de costume e publicado 01 (uma) vez(es), sem intervalo de dias, na
forma da lei.

Documento eletrônico assinado por PATRICK CEZAR PIONHIEVICZ, Chefe de Cartório, na forma do artigo 1º, inciso III, da Lei
11.419, de 19 de dezembro de 2006. A conferência da autenticidade do documento está disponível no endereço eletrônico
https://eproc1g.tjsc.jus.br/eproc/externo_controlador.php?acao=consulta_autenticidade_documentos, mediante o preenchimento do código
verificador 310008209094v2 e do código CRC 6fe3c2a6.

Informações adicionais da assinatura:
Signatário (a): PATRICK CEZAR PIONHIEVICZ
Data e Hora: 4/11/2020, às 15:10:44

Poder Judiciário
JUSTIÇA ESTADUAL

Tribunal de Justiça do Estado de Santa Catarina
2ª Vara Cível da Comarca de Canoinhas

Disponibilizado no D.E.: 05/11/2020
Prazo do edital: 21/12/2020
Prazo de citação/intimação: 11/01/2021

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A Auto Show Chevrolet, pelo quarto ano 

consecutivo, conquistou a classificação 

“A”, em premiação concedida pela General 

M o t o r ' s  ( G M )  d o  B r a s i l ,  e m 

reconhecimento aos altos padrões da 

concessionária no ano de 2019, estando 

entre as melhores concessionárias da 

marca Chevrolet em todo o Brasil. O 

reconhecimento, foi direcionado às 

concessionárias de Canoinhas e Mafra. 

Na tarde da última terça-feira, 3, o gerente 

comercial de operações da Auto Show de 

Canoinhas Fernando Damaso, reuniu os 

colaboradores para a entrega da placa da 

classificação e, junto com o gerente de 

pós-vendas Alexandre Cavalet e o gerente 

de vendas Rafael Olsen, parabenizou a 

equipe pela premiação. Damaso destacou  

o profissionalismo e a capacidade de cada 

um, em fazer o melhor. Em seguida, os 

colaboradores confraternizaram em um 

coquetel, e brindaram mais um ano de 

sucesso.

O Franchise Meeting é uma avaliação das 

principais operações que fazem parte do 

negócio das concessionárias, que tem 

c o m o  o b j e t i v o  p e r m i t i r  q u e  a 

concessionária conquiste a excelência no 

atendimento, obtendo boa representação 

da marca Chevrolet junto ao mercado e 

a o s  c l i e n t e s .  A c l a s s i fi c a ç ã o  d a 

concess ioná r ia  pe rm i te  po l í t i cas 

comerciais e benefícios diferenciados. A 

GM tem rigorosos critérios que avaliam 

instalações, satisfação de clientes, 

part icipação no mercado, situação 

financeira, vendas de peças, veículos e 

serviços. A classificação vai de A à D, 

Auto Show Chevrolet Canoinhas é excelência 
pela quarta vez consecutiva

Concessionária recebeu a classificação "A" em premiação concedida pela General Motor's, em 

reconhecimento a qualidade nos serviços e atendimento no ano de 2019

sendo que a categoria A, corresponde às 

concessionárias com padrão de excelência no 

Brasil.

Além da entrega da placa de classificação, 

cinco colaboradores, sendo três de Canoinhas 

e dois de Mafra, que, de alguma forma, se 

destacaram durante o ano de 2019, receberam 

um “Pin”, que é um símbolo de reconhecimento 

pelo esforço e dedicação ao trabalho. 
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